### Nuevas negociaciones en Paris

## os vietnamitas tratarán de crear un Consejo Nacional de Concordia y Reconciliación

PARIS, 19. (Efe). — La reación de un Consejo Na-lonal de Concordia y Re-onciliación Nacional de tres onentes, que son Sai-

admi.

va obra

una inmillones ima ter-/alde.ia, resa esnay que s especa mente rada en

de los os Sala-

Baiguaualmen-

os once r supe nillones n regar es una peculiar

inicana,

ente el

rucción

Yegua,

nto del

provin-

Sabane-

Magua-

á, a co-

imo, la

ovincia

00000HH

gón, el "GRP" y la tercera luerza, es el objetivo prin-cipal de las conversaciones políticas que se iniciaron esta mañana en Paris en-

rio provisional de Vietnam del Sur y la República del (Pasa a la siguiente)

## SALIDOS DE LOS ASTILLEROS





En Cartagena y Sestao, la "Bazán" y "Astilleros Españoles" hun botado nuevos barcos. Una corbeta para la Armaia portuguesa y un petrolero iraqui. Son el "Batista de Andrade" y el "Buzurgan". — (Foto Cifra.)



08 sioux de Rodilla Herida siguen con sus reivindicaciones. n centinela, con las plumas en el cañón de su arma, avizora con sus ojos tras los lenies de montura de oro.

MADRID, 19. (Cifra).—Desaparecidas las causas que origiaron dificultades en el control de tráfico en el espacio aéreo rancés, se anuncia que las comunicaciones aéreas europeas ecuperan su normalidad.

Ante ello, "Iberia" estima que a partir de mañana, martes, día 20, a las 08,00 horas, sus vuelos europeos se realizarán de acuerdo con los horarios establecidos, desapareciendo horarios rutas especiales implantados con motivo de la situación ariormal de todos conocida.

La Compañía "Iberia", al informar de esta nueva situación pedir disculpas por las molestias originadas por las causas ntes señaladas, comunica que para cualquier información concreta y complementaria pueden dirigirse los usuarios a las oficinas de la compañía en todos los aeropuertos nacionales.

# 

DIARIO NACIONAL - SINDICALISTA . FUNDADO POR ONESIMO REDONDO EN 1931

Editado por Prensa y Radio del Movimiento. Madrid.—Redacción, Administracion y Talieres: Santa Marya. 2.—Director: Carlos Sanz Alons VALLADOLID, lunes 19 de marzo de 1973 — Epoca V — Año XLII — Número 10.729 — Precio: SEIS Ptas.

## Nixon pretendió deshacer el Mercado Común

No lo consiguió por la reacción de solidaridad y unidad de los países de la Comunidad

NUEVA YORK. (Del corresponsal de PYRESA, Guy Bueno.) Las noticias de Paris sobre un acuerdo de principio alcanzado entre Estados Unidos y Europa en materia monetaria han sido recibidas con un suspiro de alivio en los ambientes financieros y bancarios neovorquinos, recientemente preocupados ante lo que se les antojaba ser un auténtico peligro de profunda recesión, tanto en este cuanto en el Viejo Continente.

El alivio también se basa en el hecho de que, a juicio de amplios sectores económicos americanos, la política económica del señor Shultz sería nov tanto más peligrosa para los propios Estados Unidos, cuanto que se habría convertido en el único asesor en la materia del Presidente Nixon, quien, en ausencia de otros consejos, de otras fórmulas, de otras alternativas, estaría encaminando ahora sus pasos por veredas que podrían conducir una vez mas a una crisis economica interio

vor que la de 1969. El hecho de que el señor Shultz no haya tenido mas remedio que ceder —a jui-cio de estas esferas— ance los argumentos europeos, po-dría inducir tal vez ahora dria inducir tal vez ahoca a Richard Nixon a reconsi-derar también las premisas de la política económica do-

méstica.
En opinión general, la ultima crisis se desarrolló con el beneplácito, si no la instigación, del Presidente Nixon, y tuvo principalmente por objeto desmembrar at Mercado Común antes de que la Comunidad acance que la Comunidad acance un grado de unidad inmu-ne ante este tipo de tem-porales, explotando hábil-monte las divisiones y los conflictos de intereses na-cionales que aún existen en la familia de los "nueve". La avalancha de dólares lan zada al asalto de los Ban-cos centrales europeos ha-bría tenido un objeto más -aventuran esperas europeas, y muy particularmente las francesas—, a saber: obtener una masa de mahiobra de mon da extran-jera lo suficientemente amplia como para desencade-har una nueva masiva ofenriva de inversiones en la Comunidad Europea, por la que Estados Unidos hubteran podido adueñarse de importantes sectores industriales adicionales

triales adicionales. (Pasa a la siguiente)

## Explosión en una mina india

NUEVA DELHI, 19. (Efe-Upi.)—Una explosión de origen indeterminado aconteció en una mina en Jitpur, en el Estado indio oriental de Bihar, a 272 kilómetros al este de Calcuta, anoche, según ha comunicado hoy un empleado de la empresa minera afectada.

El inspector-iefe de minas, S. K. Ganduli, manifiesta que alrededor de cincuenta mineros perdieron la vida y que se habían recuperado, hasta ahora, once cadáveres, teniéndose localizados otros veinticuatro.

Agregó S. K. Ganguli que, a consecuencia de la explosión, habían sido hospitalizados diecisiete mineros.

## Explosión en Beirut

BEIRUT, 19. (Efe-Reuter) .-La rotativa de un semanario de horas de hov.

Marcos pide ayuda

Los habitantes de un barrio

periférico de Beirut saltaron de sus camas cuando la explosión sacudió el edificio que alberga el semanario «Al Hawadess». La explosión causó un incendio y pero no hubo víctimas.

### derechas resultó dañada por una explosión en las primeras

en Filipinas

Se dice que es de tendencia comunista y macista-

## También se habla de «guerra santa»

Las islas filipinas de Min-danao y Sulu son centro de un levantamiento contra el Gobierno, que hasta ahora no se ha podido definir en toda su magnitud. Según algunas fuentes, se trata de comunistas-maoistas, que ya en octubre de 1972 provoca-ron disturbios del mismo ti-po en la ciudad de Marawi, al sur de Manila.

(Pasa a la siguiente) 

DESTITUIR A MAKARIOS

Los hombres de Grivas, según informan ambientes de Prensa de la capital griega, querían penetrar en el palacio del Presidente Makarios en Nicosia para destituir con la fuerza al Primado y sustituirlo provisionalmente por el obispo Yennadios, de Papahos, en espera de las elecciones que habian de designar al nuevo arzobispo. Los conjurados renunciaron al golpe cuando se enteraron de que la guardia del palacio presidencial estaba al tanto del complot y se preparaba a resistir y a contraatacar.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

HOY, en España, la rea-lidad municipal no tiene nada de estática y si mucho de dinámica y evolutiva. Nuestros municipios viven inmersos en un haz de aspiraciones e inquietudes de todo tipo que les lleva a buscar su más positiva potenciación En esa evolución municipal hay multiples aspectos. económicos, sociales, geo gráficos, políticos. Hay que entender, pues, que esa diversidad de facetas precisa un acicate de solidaridad, un núcleo que polarice las diversas energias que en lo municipal surgen; es decir, lo municipal requiere de un vehiculo que lo agilice y potencie y que no es otro que el Consejo Local del Movi miento.

Y ésto sin one Consejos y Ayuntamientos renuncien a sus funciones prcy ias. Lo que si ha de existir entre ellos es una fecunda comunicación; de ahí que en los Consejos estén presentes los representantes de la Corporación Local. Y debe existir esa comunicación porque Ayuntamientos 1 Consejos forman parte de una misma realidad muni cipal, son la misma reali-dad municipal, aunque en ámbitos distintos, y el es fuerzo de ambos ha de tra ducirse en una potenciación del Municipio.

A L Ayuntamiento co rresponde toda una serie de tareas admi nistrativas y de gestión; a! Consejo Local, por ser el nervio politico del Municipio, la camara de resonancia de la opinión, el cauce de participación política 1 el órgano orientador de la vida comunitaria. Así lo de termina la Ley y asi se està llevando a cabo con reconocido provecho.

Conviene recordar ahora mismo que una de las funciones de los Consejos es "deliberar sobre cuantas cuestiones de interés público afecten a su Municipio y sugerir las soluciones adequadas". Es decir, que el Consejo, respecto al Municipio, debe impulsarle, evitando en todo momento que pueda producirse un alejamiento, un desinterés de la sociedad respecto a su Corporación, o un abandono de ésta respecto a los intereses de aquélla.

E NTRE Ayuntamiento y Consejo hoy, pues una separación de funciones y una delimitación de objetivos. Una buena comunicación entre los dos ámbitos facilitará la función de cada uno de ellos y la conquista del objetivo general, que consiste en desarrollar al Municipio. El Ayuntamiento no es una cámara de potenciación política, sino una corporación encaminada a la función administrativa y a la gestión de los intereses públicos. El Consejo Local, sin embargo, no es un órgano de gestión ejecutiva, sino un instrumento repre-sentativo del pueblo, una via de participación de los españoles en las tareas politicas que afectan a la co-

### avión estrella un Los sesenta pasajeros y los brote de tripulantes lómetros de la ciudad, pero el Entre los ocupantes del avión,

SAIGON, 19. (Efe-Reuter). -In avión de las líneas aéreas vietnamitas se ha estrellado hoy cuando volaba de Saigón a Ban Me Thuot, en las altiplanicies centrales, ha informado un porlavoz de las líneas aéreas.

En el avión -un «C-4» viajadan sesenta pasajeros, además de la tripulación, según fuentes del aeropuerto de Saigón. Las fuentes añaden que el pi-

oto informó por radio a la torre de control que había fuego en el avión,

El piloto intentó un aterrizaje de emergencia a dieciséis kiaparato hizo explosión al tomar tierra. No se sabe si en el avión via-

jaban extranjeros. El lugar del accidente está situado a 290 kilómetros al nordeste de Saigón. MUERTOS TODOS LOS OCUPANTES

SAIGON, 19. (Efe-Reuter) .-Todos los ocupantes del avión «DC-4» vietnamita que se estrello esta mañana cuando volaba de Saigón a Ban Me Thuot, en las altiplanicies centrales, han muerto, segun los primeros informes.

que hacía un vuelo regular, había dos tripulantes norteamericanos y un pasajero japonés.

Las autoridades aéreas de Ban Me Thuot han informado por teléfono que, según los primeros informes del lugar del accidente, no había supervivien-

Un funcionario de las líneas aéreas que visito el lugar donde se estrello el aparato ha dicho que los restos estaban diseminados en una extensa zona, y que había varios incendios.

Se cree que el Gobierno griego tendrá que intervenir

ROMA 19. (Del corresponsal de PYRESA, Alejandro Pistolesi.) La situación en Chipre, según informan ambientes cercanos al primer ministro griego Papadopóulos, está alcanzando rápida-mente un punto mov grave de tensión. En Atenas se habla ya, sin rodeos, de la necesidad de que el Gobierno griego intervenga directamente en Chipre para oponerse a la oleada de terrorismo y evitar así, con una acción enérgica, la amenaza de guerra civil que se cierne sobre la gran isla mediterránea.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

#### ESPAÑA

UN MUERTO Y TRES HERIDOS GRAVES EN ACCIDENTE DE AUTOMOVIL

ECIJA (Sevilla), 19. (Cifra.)—Un muerto, tres heridos graves y uno leve ha sido el balance de un accidente de circulación ocurrido a la salida de esta localidad, al salirse de la carretera, por causas desconocidas, el turismo de matrícula SE-136.160, conducido por Antonio Galeote Garcia.

El automóvil, tras salirse de la carretera, fue a extrellarse contra el pretil del puente sobre el Genil que existe en aquella

A consecuencia del violento golpe resultó muerto Antonio Moreno Pérez, de cuarenta y cuatro años. Sufrieron heridas graves el conductor del vehículo y los ocupantes José Antonio Ruiz Gómez, de treinta y seis años, v Manuel Pérez Martín, de cincuenta años. El otro ocupante, Juan Gómez Orejón, de treinta y siete años, sufrió lesiones de carácter leve.

#### UN MUERTO AL VOLCAR UN TURISMO

ARRECIFE DE LANZAROTE, 19. (Cifra.)-Pocas horas después de ingresar en estado de coma en la clínica de la Casa del Mar, falleció Analdo Llacer Moya, natural de Alcoy, avecindado en Arrecife, soltero, de cuarenta y seis años, recepcionista de hotel. Las gravísimas lesiones se las produjo en la cabeza al volcar aparatosamente el coche que conducía, en la carretera del aeropuerto, por causas que se desconocen.

#### GRAVISIMO EN CHOQUE DE VEHICULOS

VALENCIA, 19. (Cifra.) - Un hombre, cuya identidad todavía no ha podido ser conocida, ingresó en estado gravísimo en el Hospital Clínico. Al parecer conducía un ciclomotor en la localidad de Alginet, cuando su maquina chocó contra un turismo.

#### GRAVISIMO POR EXPLOSION DE COHETES

VALENCIA, 19. (Citra.)-Un hombre resultó con lesiones de suma gravedad al estallarle en las manos unos cohetes, en la carretera de la Fuent de San Luis, de esta ciudad.

La víctima es Antonio López Sánchez, de cincuenta años, casado, vecino de Valencia, el cual sufre fuerte traumatismo torácico, fractura supracondilia y abdomen en observación. Fue trasladado al Hospital Clínico.

#### HERIDO POR EXPLOSION DE PETARDOS

VALENCIA, 19. (Cifra.)—Un niño resultó con lesiones graves al estallarle en las manos una caja de petardos. La víctima es Joaquín Torres Zarzo, de trece años, al que se apreció heridas contusas múltiples, siendo ingresado en un centro sanitario.

#### YATE DESAPARECIDO

PLENCIA (Vizcaya), 19. (Cifre.)—Entre las últimas horas de la noche y primeras de la madrugada ha desaparecido un yate con un tripulante a bordo, a la altura de Plencia. Se trata del Natacha», merlucero tipo yate, tripulado por Eduardo Gutiérrez, de treinta y ocho años, casado y con dos hijos.

Aunque no se puede dar como seguro su hundimiento, lo cierto es que nada se sabe de él ni de su tripulante. Esta madrugada se han realizado varias inspecciones por las proximidades de Plencia, y un remolcador de la Comandancia de Portugalete ha encontrado restos de gas-oil v algún fragmento de la embarcación, así como un salvavidas perteneciente al yate.

#### GRAN INCENDIO EN VALLECAS

MADRID, 19. (LYRESA)-Un total de veinte bomberos, de los cuales cinco desempeñan funciones de mando, han resultado afecen el incendio de la factoria de productos capilares de la calle Pajaritos, de Vallecas, donde permanecieron las unidades contra incendios hasta las trece treinta horas de ayer, domingo.

El incendio ha durado casi cuarenta y ocho horas y en los trabajos de extinción participaron seis autobombas, ocho tanques y dos coches electroventiladores, así como numerosas unidades auxiliares. Los bomberos afectados sufren molestias en los pulmones, ojos y estómago.

### EXTRANJERO

OCHO MUERTOS POR EXPLOSION DE DINAMITA

LIMA, 19. (Ffe).—Ocho personas que se acercaron a ver cómo unos obreros dinamitaban un cerro, para ampliar una carretera, murieron al ser alcanzadas por las enormes rocas El hecho se produjo en el kilómetro 69 de la carretera

Pativilca-Cajatambo, según se informó ayer.

#### MUERTA POR UN "PERTURBADO"

LEICESTER (Inglaterra), 19. (Efe).—Más de 150 policias de esta ciudad buscan a un asesino "perturbado" que apuñaló a una viuda de ochenta y dos años más de una docena de veces por la espalda.

La víctima, Elsa Munday, vivía sola en una casa de campo en las afueras de Leicester y fue encontrada muerta ayer

#### CARGUERO NORUEGO, DESAPARECIDO

OSLO, 19. (Efe-Upi).—Aviones franceses, portugueses y británicos proceden a la busca de un carguero noruego que, según se ha informado, ha desaparecido cuando efectuaba un viaje entre Lisboa y New Haven (Inglaterra), ha dicho el propietario del buque.

El barco "Vatnanes", de 190 toneladas, zarpó de Lisboa el 9 de marzo y se le esperaba en New Haven el 14 del mis-mo mes. La tripulación es de seis hombres. El mal tiempo teinante en la zona puede haber sido causa del retraso del barco en su arribada, ha añadido el propietario.

#### CUATRO MUERTOS AL ESTRELLARSE UNA AVIONETA

QUIMPER (Francia), 19. (Efe-Reuter).—Cuatro personas resultaron muertas ayer cuando su avioneta perdió velocidad se estrelló contra el suelo cerca de Quimper, en Bretaña, al hacer el piloto una pasada a baja altura sobre una granja para hacer saludos a un chica amiga suya.

### CHONICA DE NUEVA YORK

(Pasa a la siguiente)

NEOIMPERIALISMO ECONOMICO

En determinados ambienno se ha dudado en mencionar en este contexto las palabras "neo-imperialismo monetario". Tengan o no fundamento estas sospechas y estas acusaciones, el hecho es que si el Presidente Nixon realmente confió en desbergar el Mercado Codesbaratar el Mercado Co-mún, la Comunidad Europea ha reaccionado con una

nueva manifestación de solidaridad y unidad, a nesar de que la Gran Bretaña, Irlanda e Italia no pudieran hacer inmediatamente suyas las medidas adoptadas por sus asociados. Fundamental habría sido -se comentael papel desempeñado por Bonn, Paris y Londres. En opinión casi general, la gra-ve crisis padecida en estos últimos dias estaria ahora en vías de solución: Europa se hallaría más cerca que nunça de la meta de una politica común monetaria.

## Levantamiento en Filipinas

(Viene de la anterior)

Otros comunicados hablan de un nuevo brote de "guerra santa", y aluden a una insurrección de musulmanes filipinos, minoria que ya en ocasiones ha causado desór-denes y enfrentamientos sangrientos en los focos del ar-chipiélago en que se encuentra concentrada.

La lucha, que ha comenzado en la isla de Mindanao y el grupo de islotes menores de las Salu, parece haber desbordado, por el momento, la cantidad de réplica del Ejército filipino. Por otra parte, el Gobierno del Presidente Marcos ha enviado telegramas a los países miembros de la Organización del Tratado del Sureste Asiático (SEATO) en demanda de ayu-da. Según fuentes de Manila, el Gobierno filipino alude a la intervención de tropas extranjeras en el conflicto, y se apunta directamente a la vecina Malasia como suministradora de esta ayuda humana, mientras que Libia, siempre según fuentes del Gobierno, es la encargada del suministio de armas a los rebeldes.

#### LA MINORIA MUSULMANA

Liegados a Filipinas a mediados del siglo XV, los grupos musulmanes procedían en un principio de Borneo y Malasia y se establecieron principalmente en la zona sur del archipiélago, en las islas de Mindanao y Palagan y en los islotes menores del subarchipiélago de las Salu. Aunque Filipinas es un país con una mayoría católica (el 80 por 100 de la población), la comunidad musulmana es también, importante y alcarza actualmente a casi el cinco por ciento del censo (exactamente el 4,9), que supone alrededor de dos millones de personas, ya que la población total es de casi cuarenta millones de habitantes.

Las divergencias religiosas entre musulmanes y católicos tienen su antecedente más inmediato en el mes de septiembre de 1968, cuando los dirigentes musulmanes de la zona de Cotabato Norte (Mindanao) exigieron la evacuación de todos los cristianos residentes en los municipios de la región (de mayoría musulmana) bajo pena de ser "liquidados en masa" si no cumplian la orden. El Ejército filipino hubo de hacer acto de presencia y se produjerou algunos brotes de combates contra guerrillas musulmanas, en los cuales musieron veintiséis guerrilleros.

En junio de 1971 fueron asesinados en el mismo lugar sesenta musulmanes que esperaban en una mezquita la llegada de una delegación cristiana para celebrar una conferencia. Como consecuencia de aquel hecho, miles de "camisas negras" (musulmanes pertenecientes a las guerrillas armadas)

El vicepresidente del Gobier-

no, almirante Carrero, ocupó

de nuevo esta semana la prime-

ra posición de la actualidad po-

litica, con su informe al pleno

de las Cortes sobre las medidas

adoptadas recientemente por el

Gobierno para mantener la pari-

dad de la peseta con el oro.

Dentro del natural rigor (y el

inevitable tecnicismo) el infor-

me posee la usual claridad (v

rotundidad) que peculiarizan el

estilo de don Luis Carrero. «La

Aecisión del Gobierno -declaró

el orador- ha pretendido ser

técnicamente correcta, econó-

micamente ventajosa y política-

mente justa». La verdad es que

la peseta, y así consta en el in-

forme, ha podido sostener una

cotización que la acredita como

una moneda firme dentro de

Previamente, el presidente de

la Cámara, Rodríguez de Val-

cárcel, pronunció un discurso

alusivo al treinta aniversario de

la creación de las actuales Cor-

tes. Los discursos de Valcárcel

poseen siempre, como su propia

actitud personal, unos perfiles

conciliadores, de integración, sin

aristas, como redondeados. Si

una de las condiciones primor-

diales del hombre político es

imantar voluntades y allanar as-

perezas (por otra parte inevita-

bles en toda comunidad de

hombres), en Valcárcel se con-

citan, por modo cimero, estas

condiciones naturales. Su talan-

te afable, su noble continente,

su sobria elegancia, sus dotes

de arbitraje, coadyuvan sobre-

manera a configurar su acen-

tuada personalidad política. Re-

memoremos un instante su ora-

ción: «Hoy, sin jactancias ni

triunfalismos, podemos decir

que la institución funciona, que

ha adquirido carta de naturale-

za en el país. Es posible que lo

podamos cumplir mejor. Esa es

nuestra obligación y nuestro de-

La sesión plenaria fue larga,

porque así lo exigia el orden del

día. Los pasillos estuvieron muy

una economia sólida.

se hicieron fuertes en la población de Baliton, amenazando con ir a la "guerra santa" si el Gobierno de Manila continuaba enviando a sus tierras colonos católicos (hecho que se estaba produciendo desde el verano de 1970). Los musulmanes protestaron por el asentamiento de católicos inmigrados en terrenos de su propiedad desde tiempo inmemorial, mientras que el Gobierno alegaba que aquellas tierras no eran de nadie y además se encontraban sin explotar.

La revuelta de Baliton se solucionó con la firma de un acuerdo entre el Gobierno y los "camisas negras", que obtuvieron el perdón a cambio de deponer las armas.

#### SE RECRUDECE LA LUCHA

Las provincias de Cotabato y Lanao, convertidas en focos de los desórdenes, volvían a ser testigos de enfrentamientos cruentos en septiembre de 1971. Después de un año de lucha los informes de la Cruz Roja y otros organismos internacionales hablaban de que se habían producido ya más de mil muertes en un solo año de lucha. Los sucesos sangrientos fueron repitiéndose a lo largo de los meses finales de 1971, aunque en algunos casos eran

### Un joven muere de viejo

Clive Newby, un joven de diecinueve años, ha muerto Rainhan, en el condado de

La muerte de Newby ha sido causada, según los médicos, por una rara dolen-cia, de la que sólo se co-nocen otros dos casos en todo el Reino Unido, que habia hecho que el corazón del joven Clive fuera el normal de un hombre de ochenta años. Clive, que conocía su do-

lencia, se negó a adoptar las precauciones que le aconse-jaron los médicos para alar-gar su vida, y se casó hace dieciocho meses. Su viuda, Sandra, dará a luz su pri-mer hijo dentro de seis me-



bandas armadas de forajido las que se aprovechaban de la situación para campar por sus respetos y cometer toda clase de tropelías.

Sin embargo, la lucha en la isla de Mindanao y las zonas vecinas ocasionó el éxodo de alrededor de ochocientas mi personas, que hubieron de ser acogidas en campos de refugiacos, pues llegaban de la zona conflictiva sin ningún tipo de El 5 de julio de 1972, un nu-

meroso grupo de musulmanes armados atacaron en diversos lugares de la provincia de Zamboanga del Sur, dando muerte a cincuenta y tres cristianos y saqueando a su paso todas las propiedades de éstos. Precisamente en aquellos días se encontraba en Mindanao una delegación egipcio-libia, que había llegado para comprobar si eran ciertos los rumores que hablaban de una «guerra santa consentida» contra los musulmanes de la isla.

#### TAMBIEN GUERRILLAS MAOISTAS

Junto al problema religioso. que enfrenta a musulmanes v cristianos en la zona antes se ñalada, el Gobierno de Manila tiene ante sí otro foco de problemas: la guerrilla comunista de tendencia maoísta. Esta for ma de subversión está apoyada en el llamado «Ejército del Pue blo Nuevo», brazo armado del partido comunista, que ha tomado el relevo de las primitivas bandas de guerreros «Huks» Los «Huks» (Hukbong Mapagbalayang Bayan), controlaron du rante más de veinte años una región llamada «Huklandia», enclavada en el centro de la isla de Luzón. A principios de los años cincuenta, los «Huks» contaban con una fuerza armada de veinte mil hombres y habían creado un «Gobierno invisible» que contaba con la aceptación de los habitantes de Luzón Central, una de las zonas de más bajo nivel de vida de todas las Filipinas.

El actual grupo maoísta, continuador de las tareas guerri-lleras de los «Huks» (ahora prácticamente extinguidos), ha dado muestras de gran activicena fue a finales de octubre tros de Manila, haciéndose fuer tes en ella durante veinticinco

Las actividades maoístas han sido denunciadas en diversas ocasiones por el Gobierno filipino, quien señaló la avuda que reciben los guerrilleros de otras naciones y que, en algunos casos, son de gran importancia material.

(Servicio especial de PYRES4.)

### CRONICA DE PARIS

(Viene de la anterior)

Esta tarea de las nego-ciaciones políticas survietnamitas está prevista en el ar-tículo doce de los acuerdos de paz del 27 de enero pa-sado, en el que se precisa que ambas partes deben ha-cer lo que esté en sus ma-nos para llevar a cabo tal tarea en un plazo de noven-ta días a partir de los acuerdos de paz; es decir, antes de finales de abril.

Dirigen las negociaciones Nguyen Luu Vien, viceprimer ministro de Saigón, y Nguyen Van Hieu, ministro de Estado del "GRP". Los dos se declararon optimistas en las declaraciones hechas a su llegada a París. El papel del futuro Con-

sejo Nacional de Concordia y Reconciliación Nacional es el de organizar elecciones libres y democráticas en el Vietnam del Sur. Dos problemas se plantean de entra-da: la elección de los miembros de la tercera fuerza componente del Consejo y la elección de las modalidades de las elecciones "libres y democráticas", cuya naturaleza no se precisa en los acuerdos de paz.

También se abordará en estas negociaciones políticas la reducción de los efectivos de las fuerzas armadas de ambas partes, punto que Saigón considera importantísimo porque implica -según la República del Vietnam- el planteamien to de la cuestión de las fuer zas norvietnamitas en el Vietnam dei Sur.

Las negociaciones tienen lugar en el palacio de la Celle-Saint Cloud, situado en los alrededores de París, un edificio del siglo XVIII construído en lo alto de una colina y en medio de un parque. Este palacio perteneció a la Marque sa de Pompadour; favorita de Luis XV.

El palacio de la Celle-Saint Cloud se encuentra entre París y Versalles, y Luis XV había mandado construir la carretera empedrada que une todavía hoy Versalles a Saint

En este palacio se firmó la deciaración por la que se reco-SPACES STREET, STREET,

### dad en los últimos meses. Su más reciente aparición en es Novio diez oños moyo de 1972, cuando tomaron la ciudad de Marawi, a 600 kilóme-

CAGLIARI (Cerdeña), 19. (Efe).-Una chica sarda de catorce años contraerá matrimonio próximamente con un jubilado de sesenta y cuatro años.

La boda entre Giuseppina Atzeni y Francesco Atzori se cele brará en Arbus, pequeña población situada a unos 70 kilómetros de Cagliari.

El anciano jubilado es diez años mayor que su futuro suenocía la independencia rruecos y se desarrollar entrevistas de los tres pes de Laos para la apli de los Acuerdos de Ginebi 1962 acerca de su país.

IRER

\*\*\*\*\*

n os dia

ampl

parte su

del regalo

esta ocasi

a cuantos

buen bock

tica, pero

chas mes

casa o er

marisco :

chora ya

cuando y

SE ha mos

ni a las

ial. Hoy

porque h

perfectan

paso, el

palomas.

En el

amanece

oles de la

lias para

V ver reve

sobre todo

y mil gorg

Ya de

rinas con

nonte Cal

spinas."

polondring

na en ciu

emos obs

instintivo

unos junto

tuelo sob

rable su a

se de repe

sus plum

2日田田田田田田

mos

Las conversaciones pol entre las dos partes survi mitas comenzarán cuan entre en una nueva fase ca para la paz en Indo En Wáshington se dice qu maner desapa noi debe esperar lo peor Los que qu de Nixon del pasado jueve aquí al 28 próximo, es recibir el resi no entrego. si no entrega los ciento una noved renta y seis prisioneros mundo tien americanos aún en su po pezar a bi Y en Camboya se ha d B dad do el estado de urgenci pués del "atentado aérec tra el mariscal Lon Nol.

### Fue sonambul a la escuela

LONDRES, 19. (PYRESA Karl Bursford, de siete a fue encontrado a median por dos personas adultas le conocían, a la puerta d legio en el que estudia. I queño Karl estaba de pie y si completamente dormido madrugado

Al devolver al chico a su se ha dad sa, la madre explicó que es sonámbulo. En esta ocas las excursiones que suele cer a menudo por las distrino hay r habitaciones de su casa ocho hor transformaron en un largo processo seo que le llevó a la escu 4世界福田四 distante medio kilómetros su domicilio.

### Peligro de muent roban un cilinda atómico

MEXICO, 19. (Efe).-La h cía de México está buscand una extensa zona de la ci donde puede encontrarse drón o ladrones de una la que contenía uranio, su [] da el sábado de una furgo de la Comisión Nacion Energía Nuclear, organism

La correspondiente den fue formulada en la noche sábado, y todo el domingo Policía ha estado búsqueda de los ladrones cápsula, que en caso de abierta pondría en peligro muerte a las personas qu encuentren en un área de metros a la redonda.

las pensiones, a la hora de la

política del régimen, bien que de carácter informal. Se persiguen más las eficacias que los lucimientos. Los cronistas parlamentarios y los comentaristas políticos están muy solicitados. No sé si acontecía lo propio en la vieja politica. Imagino que si.

#### EL INCIDENTE

El incidente en el Colegio de Abogados de Madrid, el jueves. con ocasión de la Junta extraordinaria, fue la nota llamativa, y hasta escandalosa, de la semana. El punto clave del dia era el del famoso veto, cuya cola viene arrastrándose desde hace meses. Si cualquier tipode alteración o de algarada es siempre, v en el meior de los casos, lamentable, en un Colegio de Abogados, donde el respeto a la norma es obligación primera y primordial, el asunto cobra perfiles más lamentables ain. Comentando el incidente, «A B C» decia el viernes, entre otras cosas: «¿ Causas? Una principal: el deseo de llevar al seno del Colegio temas y posiciones políticas extrajurídicas. Ya lo hemos manifestado en reiteradas ocasiones. Los colegios profesionales no son cauces políticos adecuados. Y cuando se quiere hacer mal uso de ellos surgen espectáculos como el del jueves. Se pierde el respeto debido a la autoridad v a la edad, y hasta el respeto a uno mismo y a la toga que se viste».

#### **FUNCIONARIOS**

El «Boletin Oficial de las Cortes» ha publicado en su último número, entre otros, un ruego al Gobierno del Consejo Nacio animados. Son como una gran nal y procurador en Cortes, Antonio Pedrosa Latas, en relación con la asociación profesional de los funcionarios públicos y su representación orgánica en las instituciones políticas. El ruego de Pedrosa tiene indudable al-

cance, por cuanto afecta a un Cuerpo tan numeroso y tan importante como el de los funcionarios públicos. La petición del Consejero Nacional por Lugo, que se reconozca el derecho de asociación profesional y su representación orgánica de los funcionarios públicos, no es cuestión de ahora, sino que es una aspiración de largo tiempo

### EUROPA AL FONDO

sentida.

Durante la semana se han venido celebrando en Madrid unas «jornadas empresariales sobre Europa, cuva sesión de clausura correspondió al ministro de Relaciones Sindicales, García-Ramal, con asistencia de otros mi nistros. El anhelo de integración europea no parece admitir disputa. El consenso sobre ello es generalizado. El propio García-Ramal lo remachó de manera paladina: «Una voluntad colectiva nos lleva a integrarnos en Europa». Y en otro momento puntzualizó: «Somos conscientes de que tenemos una cita con Europa, pero tenemos que acercarnos con conciencia de lo que queremos, sabiendo de dónde venimos y hacia dónde caminamos». Este es el hecho: hay un desafio europeo y una voluntad nacional de aceptarlo. El problema radica en la armonización de las etapas.

### CONSEJO NACIONAL

Prosigue el programa de actividades del Consejo Nacional

del Movimiento. Se trabaja, como es sabido, sobre el informe politico que el Gobierno ha sometido a la consideración de la Camara Alta. La Comision Permanente se reunirá mañana, bajo la presidencia del ministro secretario v vicepresidente del Consejo, Torcuato Fernández Miranda.

#### LA SEGURIDAD SOCIAL

Dentro de pocas fechas, exac-

tamente el día primero de abril, deberán entrar en circulación las nuevas cotizaciones de la Seguridad Social. A las puertas mismas de ser modificadas las actuales tarifas, no tenemos conocimiento exacto de cómo y en qué medida van a ser revisadas. De cualquier forma y, por principio, queremos señalar que la revisión de tarifas correspondo a lo determinado y fijado por la lev. La nueva Ley de Seguridad Social, en plena vigencia, es una de las tareas sociales más sugestivas del momento v nos satisface constatar la circunstancia de que, contra viento y contra pronósticos desalentadores, el programa camina hacia su total culminación, que será en el año 75.

Quiere esto decir que, a finales del próximo mes de abril, muchos trabajadores y empleados llevarán a casa, probablemente, unas pesetas menos. No tantas menos como para desequilibrar los presupuestos familiares, ni para inquietar a las amas de casa. Nada de eso. A corto y a largo plazo, será para. mejorar a todos los trabajadores que están cotizando. Ya es sabido, pero es bueno recordarlo, que las dos grandes acciones sociales de la nueva ley se encaminan hacia la mejora de

jubilación y a mejorar las distintas contingencias negativas (desempleo, accidentes, invalidez, etc.), durante el periodo activo. Equilibrar los salario reales y las pensiones es una aspiración social que nadie, ab solutamente nadie, ha regateado, y esta meta se podrá con seguir en el citado año 75. Esta aspiración, que ya es hecho frecuente en casi todos los países desarrollados, no puede improvisarse y es necesaria una col trapartida, una prestación de la sociedad y aqui radican las cotizaciones. Bien es cierto que, sin marginar la aportación em presarial, que es la clave y e fundamento, tampoco se puede olvidar la aportación del Estado que, con ser generosa, confiamos en que pueda serlo mas todavía en el futuro.

#### EL SALARIO MINIMO

Al hilo de la cuestión ante rior, y también ante la próximi dad de su fijación definitiva, tenemos que abordar el temo del salario mínimo, una vez más. Parece ser que el concepto està un tanto «camp» y no porque no tenga su importancia, tanto a nivel indicativo como a nivel de bienestar familiar, sino porque nuestra sociedad piensa más en los conceptos de «sala rio suficiente» o «salario digno» Conceptos éstos que, nacidos en el ámbito sindical, reflejan el deseo de conseguir para todo español una vida digna y un trabajo también dignamente re munerado.

caba de lecir García-Ramal que hay en España unos 650.000 trabajadores que dependen del salario minimo. No son mucho aunque tampoco son pocos. Ojalá que la fijación de ese mini mo, próximo a ser determinado por el Gobierno, sea suficiente para que esos miles de españo les vivan con la dignidad a que tienen derecho.

GORGIAS

espacio, c Yo cr pero, ¿qui timien:os verales, ci de nuestr nas, que algo poét os del di lagia las anuncia e ésto canto

## valladolid 24 horas

OS días seguidos de descanso los celebra la gente de una manera muy especial. Una gran parte de los vallisoletanos desaparecieron ayer de la ciudad, camino de otras latitudes. desaparecieron ayer de la ciudad, camino de otras latitudes.

Los que quedaron inundaron los bares por la mañana y los cines

por la tarde, además de los que acudieron al Estadio "Zorrilla"

a seguir sufriendo. En conjunto, la gente no está preparada para
recibir el regalo de cuarenta y ocho horas de vacación y apenas
si se inventa algo para salir de la rutina. Los viajes ya no son

no novedad. Ahora viaja todo el mundo, porque casi todo el na novedad. Ahora viaja todo el mundo, porque casi todo el mundo tiene coche, y no hay como las cuatro ruedas para empezar a buscar nuevos escenarios.

BRILLO el sol, lo mismo que brilla hoy, en esta festivi-dad de San José, para que Pepes y Pepitas disfruten ampliamente de su onomástica. El comercio hizo en parte su agosto entre viernes y sábado, porque la costumbre del regalo se ha extendido extraordinariamente y porque en esta ocasión había que regalar a los Pepes, a las Pepitas y a cuantos hoy pueden hacer suyo el "Dia del Padre". Un mby buen bocado el que ha habido que dar a la economía domésica, pero muy buenos bocados habrá hoy para dar en muhas mesas. Comidas en familia, verdaderos banquetes en casa o en un restaurante, con algunas variantes a base de narisco y de lechazo, dos platos para millonarios, aunque chora ya se sabe que todos nos soltamos ei pelo de vez en cuando y hacemos puré todas las reservas.

> SE ha despertado hoy muy tarde la ciudad. Quienes hemos tenido que "enganchar" a la hora de siempre, hemos podido comprobarlo. Ni a las ocho, ni a las nueve, ni a las diez de la mañana había gente en la calle. Nadie ha madrugado hoy que no tuviera algo urgente que hacer. Hdy se ha dado descanso a los despertadores, esos elementos tan antipáticos que son el mal principio de cada jornada laboial. Hoy nadie ha estrellado el despertador contra la pared, porque ha permanecido mudo, en su puesto, pero mudo, perfectamente aleccionado. Lo malo será mañana, cuando no hay más remedio que madrugar después de cuarenta y mas sin dar golve.
>
> MAXIMO ocho horas sin dar golpe.

rrota del Real Valladolid -derrota al fin y al cabo es empatar en terreno propio-, la bonanza del tiempo, el Día del Seminario y los «puentes». Algunas cosas no han pillado de sorpresa a nadie; otras un poco, como este primer «puente», llegado tan de repente que no ha dado ocasión a muchas personas de hacer su escapada. Bien es verdad que esta celebración, la de San José, la del Día del Padre, es fiesta de quedarse en casa, en zapatillas, para leer y convivir un poco más con los nuestros. Los que aún no han alcanzado estas obligaciones del «pater familias» escaparon, unos en busca de la nieve, pródiga en emociones, y volverán esta noche -algunos volvían ayercargados con sus tablas de deslizarse y con esos equipos que más hacen semejarles a astronautas que a terrenales como el resto. Lo da la altura. Ya se sabe, a más de mil quinientos metros, y pese a la sequía, es fácil encontrarse con la nieve.

-¿Puedes darme un buen ma pa donde se tengan detalles de los accesos a la Laguna Negra? Nos lo pedían el sábado. Una excursión de ese calibre es toda una señora excursión, sobre todo si tenemos en cuenta que la Laguna Negra se encuentra a cerca de dos mil metros de altitud, allá por donde el Ebro se

hace pequeño torrente, en el macizo montañoso entre Soria y Logroño, muy cerca de donde, en el verano, un buen número de jóvenes aprende la forma de enseñar a vivir en plena naturaleza, en el Campamento que la Delegación Nacional de la Juventud posee en Covaleda. Allá, por donde hemos hecho pinitos automovilísticos en algunas de las pruebas que se han celebrado en nuestra ciudad y que han tenido que ir a buscar la montaña por aquellos alrededores,

después de hacerlo por el Norte, dando vueltas al Naranjo de las espectaculares escaladas, de las también nada espectaculares subidas, pero tan meritorias

Nosotros anduvimos en la mañana de ayer de excursión, por tierras de la provincia, donde hemos comprobado lo mal que andan de señalizaciones algunos pueblos, donde tan fácil es perderse y abandonar esas flamantes carreteras que nos ha hecho la Diputación Provincial para «colarnos» en un camino de concentración parcelaria y olvidarnos de que nos encontrábamos en pleno siglo de mecanización, de automatización.

Ni aun posevendo un buen mapa de la provincia se puede uno arriesgar a una excursión un poco complicada. Tenemos la virtud de ser tan exactos en la información, que colocamos los carteles de carreteras en las mismas bifurcaciones de los caminos, de forma que es sencillísimo pasar de largo y andar un buen trecho de kilómetros hasta que nos hemos dado cuenta de que erramos en nuestra

apreciación. Esquivamos las carreteras generales para alcanzar esa maravilla que es Urueña, a la que habíamos prometido una visita, y nos perdimos por senderos desconocidos. Sólo los pastores, ansiosos de conversaciones, nos dieron ocasión de volver al buen comino, al buen camino para nuestro vehículo, fatigado y polvoriento ya.

Había que rodear, que buscar atajos para evitar las dos pruebas deportivas que tuvieron como escenario las carreteras de nuestra provincia. Por un lado, la carrera ciclista, y, por otro, el rallye automovilístico, que incluso coincidieron en varios momentos, estando obligados los coches -por más rápidos- a ceder galantemente el paso a

Estos «puentes», estas fiestas, nos vienen bien para conocer nuestra provincia. Se aprovecha una mañana y el resto lo dedicamos al descanso, de forma que evitamos salir a las carreteras grandes, a las peligrosas, a las de los puntos negros, a la tensión de los grandes embotellamientos. Pero todas estas pequeñas excursiones serían mejor si las carreteras provinciales estuvieran un poco más señalizadas, con letros en las bifurcaciones, unos cincuenta metros antes de llegar a ellas. No habría ocasión de perderse, aunque, también es cierto, nos veríamos privados de charlar durante unos minutos con el pastor, siempre amigo de quien se extravía.—RICARDO.

## la gente

### El doctor Zepeda, Managua y la novelística hispanoamericana

····

conferencia. Pero aun así tuvi de la fantasía mos media hora para charlar. en un vuelo rápido, del tema generación? que le ha traído al Ateneo. Y -Los hay muy buenos: Vardirector de la Biblioteca Nacional de Managua, le he visto ' como un hombre pausado, objetivo, afablemente sereno, fácil conversador y conocedor profundo de las letras hispano- para estar al frente. Los nove-

-En las letras hispanoameri canas, ¿existe de verdad ese "boom" del que tanto se habla?

-No me gusta hablar de "boom" porque esta palabra implica unos valores comerciales. A mí me interesan las novelas como obras de creación. Debo decirle que la tradición novelística hispanoamericana es lar- un excelente novelista. ga y que la actual generación por los Rivera, Gallegos, etc.

está ahí, existe...

-Sí, pero a mí no me asompoético, radical y enraizado er Todo se ha perdido. lo humano.

-¿Cómo se ha llegado a ese

como ellos han facilitado enor- tículo de lujo. memente esta novelística.

-¿Pero este lenguaje poético da una visión exacta de lo que España con mi mujer y mi hies América?

tada Es decir, que su proble- puesto está allí, en la reconsmática está recreada por esa trucción de mi pueblo...

que no aparece como el tercer

Llegó a Valladolid casi con mundo que se dice que es, siel tiempo justo para dar su no como un cuarto mundo, el

-¿Quién es el mejor de esta

también para conocernos un gas Llosa, Cortázar...; pero por poco. Al doctor don Alberto encima de todos está Gabriel Zepeda Henríquez, a c a d émico García Márquez, que es, si no de la Lengua, catedrático de la el mejor, uno de los mejores Universidad Centroamericana y prosistas imaginativos que existen en lengua hispana.

-¿Está Argentina al frente de este movimiento literario?

-No hay un país definido listas surgen aquí y allá. García Márquez es colombiano; Cortázar, argentino; otros son de otros países. Al lado o a la sombra de esa media docena que componen la élite hay otros muchos novelistas importantes en Hispanoamérica.

-¿También en Nicaragua? -También. Chaves Alfaro es

Nicaragua. El nombre que va de narradores no ha nacido es- unido a la tragedia. Una tragepon!áneamente, sino como con- dia demasiado grande como secuencia del camino abierto para que el mundo la olvide. El gesto del doctor Zepeda -Pero el fenómeno literario Henríquez se contrae cuando le hablo de ello...

-Fue terrible; yo estaba allí. bra. La generación actual ha Ha sido tan tremendo que hereplanteado el concepto de ha- mos retrocedido cien años. Se cer novela. Antes era más des- han destruído, se han quemado criptiva y ahora es narración, la Biblioteca Nacional, la Uninovela pura. Incluso el lengua- versidad y todos los centros de je utilizado antes era miméti- enseñanza media y primaria, co, primario, y se apoyaba fre- que albergaban a la inmensa cuentemente en la onomatope- mayoría de los estudiantes del ya, y ahora es profundamente país. No hay edificios ni libros.

-¿Hasta la esperanza?.. -La esperanza no, pero tene-

mos que comenzar a nivel de -Sin duda, a través de la alfabetización. Yo diría que en poesía. Rubén, Vallejo y otros Nicaragua la cultura es un ar-

-¿Volverá a Managua? -Es mi deber. He venido a ja, que resultaron heridas en -América, en esta novela, es- el terremoto. Me agrada enortá más presentida que presen- memente este país. Pero mi

J. M. ORTEGA

# Domingo en el Campo Grande-



Vuelve a estar lleno de atractivos el Campo Grande en este tiempo. Con la primavera a un paso, el parque vallisoletano, del que venimos ha blando mucho últimamente en esta sección, es uno de los lugares más visitados. Ayer, por ser domingo, las visitas abundaron mucho, especialmente en la media jornada matinal. Los cisnes, los pavos, los paseos soleados, las fuentes y las palomas, formaron parte de un escenario viviênte, siempre interesante.—(Foto Carvajal.)

## EN EL AMANECER DE LA PRIMAVERA

## LAS GOLONDRINAS

### Por FULGENCIO PALENCIA CABRERA

En el mundo de las bellezas hay pocas cosas comparables con a amanecer de una mañana primaveral, tranquila y llena de arreoles de luz. A mi me ha agradado siempre la madrugada de estos dias para aspirar el aroma del romero, la fragancia de las flores I ver reventar el capullo de las campanillas y anémonas. Pero, sobre todo, me agrada el parloteo de las golondrinas, que en mil 1 mil gorgeos, posadas en mi balcón, me despiertan a la primera

Ya desde la antiguedad, muchos pueblos tuvieron a las golon-drinas como aves sagradas, pues un cantar español decia: "En el monte Calvario —las golondrinas —le quitaron a Cristo —las cinco espinas." Esto es pura leyenda; pero lo que si es cierto es que la Polondrina, por sus cosiumbres, por su naturaleza y su convivenda en ciudades y pueblos, nos causa gran simpatia. Si alguna vez nemos observado sus nidos en los aleros del tejado, vemos el arte instintivo con que colocan los pequeños grumos de barro puestos unos junto a otros mediante su saliva pegajosa. Contemplando su tuelo sobre el curso de los rios y las aguas de un lago, es admi-Table su agilidad. Volando beben, volando se bañan, sumergiéndose de repente en el agua cuando rozan la superficie y luego secan sus plumas mojadas sacudiéndolas, mientras cruzan raudas el espacio, con impresionante rapidez.

Yo creo que todas las cosas en este mundo tienen su poesía; pero, iquién duda que hay cosas que avivan más y más estos sentimien os aun en temperamentos duros? En las mañanas primaberales, cuando al despuntar el dia, en la balaustrada del balcón de nuestro cuarto vemos cerca de nosotros un grupo de bolondrinas, que cantan alegres su monótono, pero gracioso chapurreo, also poético embarga nuestro ánimo en los primeros pensamientos describados en la compara de la compar 0s del día. La golondrina, en otoño, es la que con su marcha presagia las cercanas brumas y frios del invierno y con su venida anuncia el calor y las dulces embriagueces de la primavera. Por ésto cantó el poeta Sepúlveda:

> Cuando mueren las flores y el sol se nubla; cuando al pie de los árboles ruedan sus hojas, marchitas ya;

cuando todo está seco y el cielo es triste..., en busca de otro cielo las golondrinas marchando van.

Cuando nacen las flores y el sol más brilla, cuando el árbol cubierto de verdes hojas se vuelve a ver; cuando es bella la vida y alegre el cielo..., en busca de su nido las golondrinas vuelven también.



Para muchos escritores, la golondrina ha sido un simbolo de expresión de los más intimos sentimientos y de ajectos enraizados en el corazón. Recordemos la maravillosa rima de Bécquer:

> Volverán las oscuras golondrinas en tu balcón sus nidos a colgar, y otra vez, con el ala en sus cristales, jugando llamarán; pero aquellas que el vuelo refrenaban tu hermosura y mi dicha a contemplar, aquellas que aprendieron nuestros nombres... esas... ino volveráni

## Hoy, San José-

Ayer gasté cerca de veinte duros escribiendo a Pepas y Pepes. En España, casi todo el mundo se llama así. Y en Valencia, sin casi, salvo unos cuantos Vicentas y Vicentes. Hoy, día de fallas, los Vicentes no celebran nada y, sin embargo, el bullicio y la alegria son generales en la hermosa región. Pepas y Pepes son tantos, en cambio, que nublan el sol de la Albujera y sus alrededores.

Yo soy muy cumplido y, por eso, ayer trabajé intensamente felicitando a amigas y amigos, algunos de los cuales datan de la infancia. Confieso que el texto era igual para todos. salvo ciertas variantes, pocas, pero si algunas, que consisten, además del cliché colectivo, en añadir "otro" abrazo de puño y letra, con lo que quedan muy bien con nosotros, o quedaban, algunos personajes que les tengo dados de baja en el catálogo amistoso que guardo para estas ocasiones. Por eso, al terminar anoche con la correspondencia, dijo mi mujer:

-Te has puesto como un Pepe escribiendo. No lo sabía ella oien. Creo que fueron cuarenta y tantos escritos. con sus correspon-dientes e imprescindibles sobres. Lo de menos era lo de adeniro, sino lo del exterior, tan distinto y tan difícil: pero, ¿qué hubieran di-cho los amigos de faltarles mi felicitación en dia tan relevante? Entiendo que es un dinero bien gastado y clave de muchos éxitos por bien pocos cuartos, referido al caudal invertido en trabajo, papel y franqueo en todo el

Pasándome a la acera de enfrente, a la del honorable cartero, si fuera posible sacar la verdad, yo mismo, para no complicar la vida a otro compañero, sería capaz de ensartar una encuesta y conocer la opinión sincera de los repartidores de noticias y felicidades en fecha tan escandalosamente afectuosa con los demás, aunque a costa de unos funcionarios que no tienen la culpa de tantos cariños colectivos como pueblan la atención societaria nacional, transmitidos en inmensas superficies papeleras, llenas de besos y abrazos. Opino que, exactamente, como sucede en Navidades —y antes y después de ellas—la gente se complica la vida haciendo pelotillas, la mayor parte de las cuales va a pasar a la papelera con máxima urgencia. La sociedad cordar apellidos para designarles.-L. C.

es así, no obstante, pero no hay razón para tirar dinera en sellos y crear trabajo, precisamente, a unos hombres que están deseando descansar, como usted o como yo, en tiempos que son divertidos para todos, con excepción ae los carteros.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

Está hien, sin embargo, que usted o usted respondan por Pepa o por Pepe, si bien la cantidad parece excesiva en Valencia y donde no es Vatencia. La práctica de las gentes del valle del Duero la creo más inteligente y útil. Aqui son menos los Pepes y no llegan a la décima parte de los falleros. Cada vez irán a menos, porque los que estún comenzando la carrera de padres tienen una lista preciosa para su presunta prole, sacada de novelas, películas, imaginación y, a veces, del santoral. La noble tradición de Castilla la Vieja, antaño, disponia de un surtido en nombres que no se lo saltaba un gituno. Un amigo mio, de Feñafiel, con once hijos a cuestas, esclavo de la tradición, bautizaba a sus vástagos con el santo del día. Así, los niños —los pobre- se llamaban, y les siguen llamando, Donaciano, Quiliano, Daciano, Emerenciano, Heriberto, Exuperancia, elc. Cuando llegó la hora del duodécimo "desdoble" - seria el último y hembra-, los niños se declararon en huelga filial y lograron, con la ayuda de abuelos y recinos, que lo que abrió los ojos al mundo se llamase Pilar. Es decir, ni uno se llamó José, de manera que era y es una familia larga y muy vallisoletana que antes no celebraba este glorioso santo-yo creo que son gloriosos todos los santos y no uno si y otro tampocohasta que empezaron los casamientos

Si la honorable provincia de Valladolid, llena de castellanía hasta el corazón o la cabeza, discurriera tan mal como la capital, hatría más Pepas y Pepes y, por tanto, más trabaio para los carteros, que es lo que trato de evitar. En Valencia, lo dije al principio, todo el mundo se llama Josefa o José y para entenderse bien tienen que nacerlo por el apellido. Aquí, no; aquí -sigo refiriéndome a la provincia— un dia st y otro no, surgen una Fredesvinda, un Didimo o tal cual Elpidio, nombres contundentes, sustanciosos, cortos, pero con tanto carácter que no hace falta re-

u país. iones po rán cuar

II-1973

en Indo se dice qu se ha e urgenc

PYRES

a puerta d estudia. I

muer

a de la ca

de una

en peligro ersonas qu n área de onda. ar las disnegativas es, invali s salario

es es una nadie, ab. a regateapodrá cen-75. Esta hecho frelos paises de improuna conición de la can las co-ierto que, tacion em clave y el

serlo mas tión ante a próximidefinitiva, el tema una vez l concepto

del Esta-

erosa, con-

y no por portancia, o como a iliar, sino lad piensa de «sala· io digno». pacidos en eflejan el para todo ma y un mente re-

os 650.000 enden del nuchos. ocos. Ojaese minierminado suficiente e españo-

RGIAS

PENITENCIAL DE NUESTRO

PADRE JESUS NAZARENO

Santa Cuaresma. Santa misa a

las nueve y media. Por la tarde,

a las ocho, alabanza a Maria y

EJERCICIOS ESPIRITUALES

PARA JOVENES

Del 14 al 18 de abril se celebrará

en Villagarcía de Campos una tan-

da de Ejercicios Espirituales para

jóvenes (chicas), organizados por

la Congregación Mariana (Hijas de

PARROQUIA DE SANTA MARIA

MAGDALENA

culto especial de cada día

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

El glorioso y bienaventurado patriarca San José fue, como nos dice el Sagrado Evangelio, de la tribu real de Judá y de la casa y familia de David. También dice el Evangelio que cuando



desposó con la Virgen era varón y hombre ya maduro robusto, que ni es mozo ni viejo, para que entendamos que era de mediana edad y suficientes fuerzas para los trabajos que habia de pasar en servicio de María su divino Hijo. Tuvo por nombre José, que quiere decir "aumento", porque fue acrecentado por los dones de Dios y colmado de todas las virtudes y excelencias que a

su altísima misión convenía, por lo cual en el Evangelio se llama varón "justo", pues no había en el mundo varón más perfecto y santo que el. Fue, pues, este santísimo varón, esposo y verdadero marido de la siempre Virgen María y padre putativo y legal de Nuestro Señor Jesucristo, a quien Su Majestad escogió para que guardase aquel graciosisimo Templo de Dios, aquel Sagrario del Espíritu Santo.

Quiso el Señor que San José fuese de humilde condición y carpintero de Nazaret, cuyos vecinos eran en gran parte labradores, a los cuales amaba y componía los instrumentos de la-branza, queriendo escoger además la madre pobre y la patria pobre y el padre legal pobre, para que no hubiese cosa de lustre y resplandor que pudiese convertir los corazones a la santa fe, sino que se entendiese que su divinidad era la que habia convertido y transformado el mundo. Los años que vivió San José no los dice la Escritura, ni el tiempo en que murió. Lo que se tiene por cierto es que era muerto al tiempo de la Pasión del Señor, porque si viviera, no encomendara El desde la cruz a San Juan su benditisima Madre. Créese también que Jesús y Maria le asis-tieron en su preciosa muerte, que su cuerpo fue sepultado en el valle de Josafat y que en la resurrección de Cristo resucitó con otros santos cuerpos de patriarcas y justos y que desde enton-ces está San José en cuerpo y alma en los cielos.

Hoy, lunes, dia 19 de marzo de 1973. Van transcurridos 77 días del presente año y faltan 288 para llegar a 1974. El Sol ha salido a las 7 horas y 20 minutos y se pondrá a las 19 horas y 28 minutos. La Luna, que es llena en Virgo, saldrá a las 20 horas y 20 minutos y se pondrá a las 7 horas y 9 minutos.

#### CADA DIA SU REFRAN "MAS HACE EL QUERER QUE EL PODER". El que

tiene voluntad lo consigue todo.

### 

AVENIDA.-A las 5, 7,45 y 10,45: "¡Alarma!, vuelo 502 se-

CALDERON .- A las 5, 7,45 y 10,45: "Un verano para matar".

CAPITOL.—A las 4 y desde las 7,45: "Sube y baja" (3) y "Los

CARRION.-A las 5, 7,45 y 10,45: "Busco tonta para fin de

CERVANTES.-A las 4 y desde las 7,30: "El maravilloso per-

fume del dinero" y "Tarzán en el desierto misterioso". COCA.—A las 5, 7,45 y 10,45: "Chato, el apache" (3). DELICIAS.—A las 4 y desde las 7,30: "Batalla más allá de las estrellas" y "Rebelión en las aulas".

EMBAJADORES.-A las 4 y desde las 7,30: "El padre Copli-

llas" (2) y "La trampa" (2).

GOYA.—A las 4 y desde las 7,30: "Dulce pájaro de juventud" (4) y "Erotíssimo" (3 R.)

LAFUENTE.—A las 4 y desde las 7,30: "La casa de cristal" (4)

LOPE DE VEGA.-A las 5, 7,45 y 10,45: "Como liebre aco-

REX.—A las 4 y desde las 7,30: "Los crímenes de Petiot"

(3 R.) y "¡¡Arriba las mujeres!!" (3).
ROXY.—A las 5, 7,45 y 10,45: "Melody". Estreno.
TEATRO VALLADOLID.—A las 6,30: "Artistas en la cúpula

del circo, perplejos" y "La conjura de los boyardos".

ZORRILLA (Sala de Arte y Ensayo).—A las 5, 7,45 y 10,45:
"Chicas de club" (4).

EXPOSICION DEL SANTISIMO

Reparadoras.—De 8.30 de la ma hana a las 6,00 de la tarde.

> PARROQUIA DE NUESTRA SENORA DEL ROSARIO

Horario de misas: Días laborables: Doce de la ma ñana y ocho de la tarde.

Todos los días, a las ocho de la tarde, misa comunitaria por las intenciones de los devotos que su-

SANTA MARIA MICAELA Horario de misas

Dias festivos: Por la mañana a

las 8,30, 11,30, 12,30 y 1.30. Laborables: A las ocho de la mañana y a las ocho de la tarde.

DOMINICOS DE SAN PABLO Horarios de misas

Días de diario.-Por la mañana. a las 8, 8,30, 9 y 13,15 Por la tarde, a las 8 v 9.

Vísperas de fiesta valederas para el cumplimiento del precepto dominical.-Por la tarde, a las 8 y a las 9.

Días de precepto.-Por la mañana, a las 8,30, 9,30, 10,30, 11,30, 12,30 y 13,30. Por la tarde, a las 5,30. 6,30, 7,30 y 9

HORARIO DE MISAS EN LA CAPILLA DEL CEMENTERIO

Los horarios de misas, para domingos y días festivos, en la capilla del Cementerio, son: A las cuatro, hasta la Pascua de Resurrección.

A las cuatro y media, desde la Pascua de Resurrección hasta el

> PENITENCIAL DE LAS ANGUSTIAS

Todos los días, misas de nueve. nueve y media, diez y siete y media de la tarde.

SANTA VERA-CRUZ

Misas en domingos y días de pi scepto, a las ocho y media y doce y media

PARROQUIA DE NUESTRA SENORA REINA DE LA PAZ

Cuaresma 1973

Hoy, último día de la novena en honor de San José. Predica el padre Jesús María Martín. ~~~~~~~~~

## Dias 9 al 14 de abril: Charlas

2

4

5

6

7

9

10

11

para los jóvenes. Horas ocho y media de la tarde. Dirige, padre

Javier Heras.

Santiago.-A las 630 de la tarde las 7,30, rosario, reserva y misa r.sclavas.—De nueve de la mañana a 6.30 de la tarde.

San Pablo .-- A las 6,30 de la tao de, rosario: a las ocho, misa,

(La Rubia)

Sábados y vísperas de fiesta: Sie te de la tarde, valedera para el

PARROQUIA DE SANTA MARIA MAGDALENA

Conferencias cuaresmales durante los días 20, 21, 22, 23 y 24, a las ocho y cuarto de la tarde, por el padre Vidal Presa, O. P. fragan estos cultos

EN LA CATEDRAL

Conferencias Cuaresmales para hombres

Un año más se organizan las Conferencias Cuaresmales para homores, que durante la Semana de Pasión han de celebrarse en la Santa Iglesia Catedral.

Se trata de acompasar a la reaidad actual la doctrina de todos los tiempos.

#### PARROQUIA DE LA INMACULADA (PP. Franciscanos) Reflexiones cuaresmales

Empleadas domésticas, padre Maino Martínez. Del 20 al 24, a las cuatro de la tarde.

Jóvenes, padre Inocencio Urbisondo. Del 26 al 31, a las ocho y nedia de la tarde. 100

Matrimonios, padre Francisco Gimeno. Del 2 al 7 de abril, a las ocho y media de la tarde.

Señoritas mayores, padre Pedro Urrutia. Del 9 al 14, a las ocho y redia de la tarde. EJERCICIOS PARA HOMBRES

Vivir el cristianismo hoy, requiee reflexión y oración. Nuestras obligaciones profesionales no deen ser un impedimento. Días: Del 20 al 24 de marzo.

a las ocho. La Antigua, día 28, a las Hora: De ocho a doce de la noocho. Lugar: Ruiz Hernández, 10. Pa-

lres Jesuítas. Los dirigirá el padre Francisco Sáinz, S. J. A los que lo deseen, se les servi-

234567891011

HORIZONTALES .- 1: Consonante. 2: Apóco-

pe. 3: Sustancia preparada para pintar. 4: Sim-

bolo químico. Pronombre. 5: Dispone las cosas

con previsión para algún objeto. Corta las ra-

mas superfluas de las plantas. 6: Apagado, sin

brillo. Unir o juntar. 7: Tuestan. Deteriorado, 8:

Letra griega. Existe. 9: Concavidades grandes y

muy profundas en la tierra. 10: Chacó pequeño,

Gustar una cosa para examinar su sabor. 4: Se-nos del complemento de un ángulo o de un arco.

5: Ruido débil y confuso. Pasión de enojo. 6:

VERTICALES.-1: Dueña. 2: Conjunción. 3:

de fieltro, con crejeras. 11: Juguete.

<del>(\*</del>

*JEROGLII* 1CO



¿DONDE ESTA EL ALBANIL?

Daño, ofensa. Aféresis. 7: Demostrativo. Guiso. 8: Vestiduras vistosas y de autoridad. 9: Naipes.

DE ANUNCIOS ECONOMICOS

10: Otorgad. 11: Anillo. LAS SOLUCIONES, EN LA SECCION

## 

MEDINA DEL CAMPO

concurrido y animado que el kilo vivo. anterior, ya que había menos cabezas a la venta y menos ganaderos, tratantes y licitantes. La por los chotos de cuatro a so

En ganado lanar presentaron landesa, entre 32.000 y a la venta 892 cabezas, en su ma- pesetas, según producción y pa yor parte ovejas con destino a tos; novillas de primer par matadero, algunas emparejadas entre 23.000 y 27.000 pesetas;

algunos corderos y lechazos. En relación con las cotizaciones se aprecia alguna baja en ovejas para carne que se ha pa-gado ayer entre 28 y 30 pesetas, las mejores; las corrientes, entre res. Se vendieron los ejemp 23 y 25, y las de bajos rendimientos, a partir de las 18 pesetas kilo 1.650 pesetas; los de tres mesa vivo Las destinadas para repro- a partir de las 2.000 pesetas, setas; emparejadas, hasta las ya más de las 3.000 pesetas. 3.000; corderos grandes, 45 pese- cebaderos se hacen operacion tas kilo vivo; recentales de unos entre 47 y 50 pesetas kilo vi 24 a 26 kilos, a 58 y 60 pesetas según pesos y razas.

cas para matadero, entre 30 y pesetas kilo vivo, según razas

En ganado porcino se obsem lelipe Neri, algo más de movimiento. Po sentaron a la venta 589 ejem de siete semanas entre 1.200 kilo vivo. Los lechazos, los pre- En ganado equino no vimo



Mayorga de Campos durante un momento de su actuación

He querido dejar transcurrir es- 1 tos días para agradecer la labor Rioseco un variado programa que la Delegación Provincial de la actividades que realizaron los Juventud viene desarrollando en los (Dirección General de Recluta- Juan Bautista, C; 42, Fernández núcleos rurales de la provincia. Estas muestras de cultura, depor-Caso de no aprobar, quedan ci- te, trabajo y folklore son un aciertados en segunda y tercera con- to pleno y una esperanza. Una

He presenciado en Medina cleos de Mayorga de Campos

JESUS MARIA REGLER

### RADIO Y TELEVISION

#### LA VOZ DE VALLADOLID

TARDE-NOCHE.—16,00: Grandes orquestas: Hoy la de Paul Mauriat. 16,20: Música y decoración. 16,30: Canciones para todos. 17,30: Músical. 18,00: El concierto de la tarde. 18,30: "Top-50 de España": 19,00: Músical, siete tarde. 19,30: "El Ballenato". 19,45: Exitos de siempre. 20,00: Club Juvenil. 21,00: Italia musical. 21,30: Cecilia. 21,55: Segundo noticiario. 22,00: Diario hablado para España de Radio Nacional. 22,30: Ultimo minuto deportivo. 22,45: Música selecta. 23,00: Entre el bordón y la primi portivo. 22,45: Música selecta. 23,00: Entre el bordón y la prima. 23,30: Hombres en ruta. 24,00: Dos voces en la noche. Sigue Hombres en ruta. 00,30: Lectura de programas y cierre de la

### RADIO VALLADOLID

TARDE-NOCHE.-16,00: Narraciones dramáticas: "La noche de los besos perdidos" (cap. 114), "Cumbres borrascosas" (capi-tulo 114), "El cielo que nunca vi" (cap. 11). Programa especial "¡Oh, la lana!", "La rival" (cap. 36) y "Los parientes pobres" (cap. 141). 20,00: Las elegidas de la SER. 20,15: La hora de los niños. 20,30: Club de amigos y discos dedicados. 21,00: Notas notables. 22,00: Las noticias de Radio Nacional. 22,25: Plaza Mayor. 22,35: "Redondel", emisión taurina que presenta y dirige Alvarito Reyes. 23,00: Noche flamenca. 24,00: "Hora XXV". 1,30: Lectura de programas y cierre de la estación.

#### RADIO POPULAR

TARDE-NOCHE.—16,00: Grandes del disco. 16,30: Viaje a Hispanoamérica. 17,05; A cien por hora. 17,15; Pudo ser verdad. 17,25; Mundo curioso. 18,00; Estrellas de la canción. 19,00; Anrigolus. 19.05: Temas sinfónicos. 19.30: Disco mundo español. 20,30: Pequeño recital. 20,45: Cante hondo. 21,00: Fondo musical. 21,15: Ultima hora. 21,30: Santo Rosario. 21,45: Linea tres. 22,00: Diario hablado de Radio Nacional de España. 22,30: Influencia de jazz. 23,30: Concierto. 00,25: Dice la Biblia. 00,27: Lectura de programas. 00,30: Cierre de la estación.

#### FRECUENCIA MODULADA

TARDE.—15,55: Apertura y lectura de programas. 16,00: Primicia musical. 16,30: El hombre y la vida con música. 17,00: Estudio pirata. 17,30: Festival. 18,00: Tiempo para los clásicos. 19,00: Lectura de programas y cierre de la estación.

### FARMACIAS BOY HAVEN GUARDIA

Plaza de la Universidad, 1. Segovia, 6 (Delicias). Gamazo, 8. Paseo de Zorrilla, 31. Arturo Moliner, 9 (San Pedro Regalado). Plaza de las Batallas, 1. Imperial, 5. San Lorenzo, 5 (Plaza del Poniente).

### ESTUDIANTE:

En el caso de necesitar una intervención quirúrgica, la Mutualidad del Seguro te amparará en la asistencia médica y farmacéutica, incluidos antibióticos y gastos de quirófano, así como el alojamiento en sanatorios particulares. Informate en el Instituto Nacional de Previsión.

#### VHF PARA HOY

TARDE

16,30: Largometraje. "Orgullo y pasión". 1957. 18,50: Avance informativo. 18,55: La casa del reloj. 19,20: Con vosotros: "El pája-ro loco".—"Frankestein Junior"

20,00: Los Chiripitifláuticos. 20,10: Buenas tardes. NOUHE 21,00: Telediario.

21,35: El octavo día. 21,45: "Un, dos, tres..., responda otra vez". 22,55: Gran especial. Programa extraordinario.

23,50: Veinticuatro horas. 00,15: Oración, despedida y cierre. PAKA MANANA SOBREMESA

13,45: Carta de ajuste. 14,00: Apertura y presentación. 14,01: Almanaque.

14,30: Primera edición 15,00: Noticias. 15,35: "Juego de letras". Programa concurso. 16,00: "Arnie"

16,30: Despedida y cierre. TARDE 17,45: Carta de ajuste. 18,90: Apertura y presentación. 18.01: Avance informativo.

18,05: La casa del reloj. 18,25: Con vosotros: "Mutsy el fantasma".—"Furia". 19,30: Los Chiripitiflauticos, 19,40: Buenas tardes, 20,30: Novela: "La dama ves-

tida de blanco", de W. Collins. (Cap. I) NOCHE Telediario. 21,35: La bolsa de las palabras.

21,45: El cine. Ciclo Bárbara Stanwick: "Encuentro en la noche". 1952. 23,45: Veinticuatro horas. 00,10: Oración, despedida y cierre.

#### UHF 20,00: Carta de ajuste.

20,25: Presentación y avances. "Tiro Loco". 21,00: Jazz vivo. 21,30: Telediario 2.

22,05: Rito y geografia del cante. 22,30: Sombras recobradas: "Maldad encubierta".
24,00: Ultima imagen.

#### APTOS EL DIA 15 Diez Arias, Emiliano, A-2; Her-

Blanco Perez, Pablo, B. Blanco Vaquero, José, B; Bocos Aguado, Aureliano, B; Carrasco Iturria, Manuel Angel, B; Conde Ortega, Juan José, B; Corona Domínguez, Antonio, B; Cuadrado Sobrino, José Antonio, B Diez García, Jesús, B; Domínguez Her-nández, Sacundino, B; Frantela, A-2 y B; 3, Rodríguez Fernández, García, Jesus, B. Dominguez
nández, Secundino, B. Frontela
Gómez, Jesús María, B. Higuero
Diffusias

A2 y B; 3, Rodriguez
Pablo, A-2 y B; 4, Zapatero Martínez, Jesús, A-2 y B; 5, Andrés
Reprio Gó-Tamayo, Margarita, B. Iglesias Manzano, Marino, B; Iglesias Sán-mez María, B; 6, Barrio Gó mez María, B; 7, Calderón chez, José, B; Jiménez González, Mariano, B; Jiménez Maroto, María Jesús. B.

tenientes, alféreces y sargentos de Angel, C; 34, Isla Hernández, Eu Complemento de las cuatro armas. genio, C; la conceptuación merecida duran- nito, C; 37, Pérez Matarranz te sus prácticas en Unidad o tiem- Luis, C; 38, Pérez Morán, Florenpo de servicio anterior, serán cur- tino, C; 39, Romo Herrero, Franmiento y Personal), en cuyo orga-nismo tendrán entrada antes del Caso de no aproba dío 4 de abril.

## ASPIRANTES DECLARADOS

nández Merino, Pedro Antonio A-2; Martinez del Río, Pedro, A-2; Cañibano León, José María, A-2 y B; Mediero Cesteros, Saturnino, A-2 y B; Nieto Hernández, Pedro, A-2 y B; Olave Arregui, Ignacio, A-2 y B; Valdés Lorenzo, José María, A-2 y B; Añibarro de Vega, Jesús, B; Aparicio Santos, Angel B; Arregui Iribar, José María, B; Belloso Moyano, Vicente, B; Be-

Linadisoro Ibarra, María Agurne, B; López Pardo, César, B; López Sacristán, Arturo, B; Macías Aguado, Laureano, B; Montes Her
Manuel, B; 13, Fernández Gallego, Luis, B; 14, Fiel García, María Ronandez, Julián, B; Moreton Gó-mez, Santos, B; Noreña Vegas, 15, Gall

#### 

### Vacantes de destino para tenientes, alféreces y sargentos - de Complemento En los diarios oficiales del Mi-

bierno Militar.

Virgen de la Paz, día 3

- CHERROSSESSES

Santo Sacramento de la Confirmación en las parro-

quias que a continuación se

Santa María Micaela, ma-

San Lorenzo, día 21, a las

San Juan Bautista, día 22,

Santisimo Salvador, día

San Miguel Arcángel, día

26, a las siete y media. Corazón de María, día 27,

San Andrés, día 29, a las ocho.

San Ildefonso, dia 30, a las ocho.

de abril, a las ocho.

iete y media

23, a las ocho

ñana, día 20, a las ocho de

Ignacio, B. Robles Martín, Emigdio, B; Sáez Segovia, Francisco B; Torres Garrido, Abilio, B; Vielba Ramos, Arsacio, B; Villanueva Sancho, Raimundo, B.

Adalia Barrios, Marcelino, C; Alvarez Mateo, Raimundo, C; Fernández Zamorano, Esteban, C; García Ramos, Delfín, C; Gómez Miguel, Melchor, C; Iniesta Molina, Andrés, C; Miranda Torío, Luis Miguel, C; Muñoz Esteban Marcos, C; Nieto Moral, José Luis, C; Perez Martinez, Esteban, C; To rruguete. Villares, Josefina, B; ral Martínez, Adalberto, C; Velázquez Sánchez, Saturnino, C; Vecillas Morán, Arturo, D y E, y Gon

#### zález Cimas, Florencio, D EXAMEN PARA EL DIA 22

Primera convocatoria 1, Gómez García, Cirilo, A-2 y mez, María Teresa, B; 7, Calderón Torres, María Cecilia, B; 8, Calles Crespo, Vicente, B; 9, Caño Olme do, Félix, B; 10, Castillo Casado

15, Gallego Miranda, Joaquín, B 16. Garrido Iturralde, José David B; 17. González Aldaba, Julián, B; 18, González Sanz, Calixto, B; 19 Gutiérrez Gutiérrez, Seggio, B; 20 Hernández Salcines, Benjamín, B; 21, Martín García, María Inmacu-lada, B; 22, Melero Aparicio, Ju-lián, B; 23, Merino Rubio, Angel, B; 24, Muñoz Sánchez, Antonio, B; 25, Panero Lara, Eustaquio, B; 26 Pérez Antolín, Leandro, B; 27, Pérez Blanco, Santiago, B; 28, Puerta Fernández, Pablo, B. 29, Manzano García, Laureano

nisterio del Ejército números 60 y 61 de fechas 14 y 15, se anun- A-2 y C; 30, Otero Pedrosa, Isido cian vacantes en las plazas y ro, A-2 y C; 31, Fuente Roldán Cuerpos que se relacionan en los Eloy, C; 32, González de la Cal mismos, para ser cubiertas por Antonio, C; 33, Gutierrez Merino 35. López Berceruelo Las peticiones, acompañadas de León, C; 36, Martín Vallecillo, Be sadas por conducto del Gobierno cisco Javier, C; 40, Velasco Alon-Militar al Ministro del Ejército so, Lucio, C; 41. Velasco Gómez,

Informes, en Secretaría del Go vocatorias para los días 29 próxi- esperanza de lo mucho que se puemo y 5 de abril, respectivamente. de trabajar con la juventud rural.

## CRONICAREGIONAL

El mercado de ganados cele kilo vivo, según pesos. Carnen brado ayer, se ha visto menos viejos para carne, a 24 peseta

temperatura de la mañana en meses entre 10.000 y 12.000 pa sus primeras horas fue muy fría. tas; por vacas tipo suiza y muy pocas para reproducción,

cios continúan sostenidos y se operaciones. cotizan entre 85 y 90 pesetas

MEDINA DE RIOSECO

## Actuación de los núcleos Mayorga y Fuensaldañi

JOTA DE ISCAR.—En la Plaza de Santa Maria, el Grupo de

Fuensaldaña. Teatro, competicio deportivas, habilidad en el mai del tractor y canciones y bailes GARCIA

IBER

Sarg General de Vall nueva . rmada a: vicer

ás Guti

retario.

andez I

don L

nio Cav

vocal

ulio M és Soto os, y a iro del Co esia de Sa HOMENA: GENERA

Ayer final zados co

INSTITU

Los alum

le hayan en presen tulo con u

de Insti tamiento posición a una y Frances Al IIE

RESERVI

SGCB202

II-1973

vo. Guiso. 9: Naipes.

SECCION!

sos. Carner

a 24 peset

presentar

lares. Pedi

cuatro a s

y 12.000 pe

suiza y

000 y 3

rimer par

pesetas;

entre 30 y

egún razas

o se obsenimiento. Pr

589 ejemp

s ejempla

entre 1.200

e tres mes

00 pesetas

as kilo viv

Lechugas «romana», 10 pesetas

Patata tardía a granel, extra, 6,50

La patata con envase de malla

numenta su precio en 0,60 pesetas

Repollo de hoja lisa, extra, 8 pe-

Tomates, extra, 20 pesetas kilo;

OFICINAS DE RECLAMACIONES

Jefatura Provincial de Comercio

Inspección de Abastecimientos,

EJERCICIOS DE TIRO

Durante los días labora-bles, unidades del Ejército de guarnición en esta plaza realizarán ejercicios de tiro en el campo de El Pinar de Antequera. También, hasta

el 29 de este mes, diversas unidades realizarán ejerci-

cios de tiro en el campo de Renedo de Esgueva.

PAGOS DE HACIENDA

Pagador de la 9.ª Jefatura Regional de Carreteras, Angel Alonso Pardal, Germán Miranda, Joaquin Aguirre, Obras y Servicios Públicos, Banco de Bilbao, Francisco Ibáñez Redondo, Felisa García. Servicio S. Rlesgos Especiales del Automóvil, Alejandro Barajas, Secundino Merino, Neófito Villacé, Francisco Villamuriel, Constancio Grañeda, Santos Mayor, Claudio Fer-

Santos Mayor, Claudio Fernández Diéguez, Carlos Turiño, Francisco Toribio y Luciano Valdespino.

calle Gamazo, 3, teléfono 22 17 36

Interior, calle Mantilla, 2, teléfono

pesetas kilo, y primera, 6.

primera, 15, y segunda, 10.

### LA CLAUSURA DE SU VI ASAMBLEA ANUAL

## menoje de los Sargentos Provisionales ol teniente general Villaescusa Quilis

la Junta Provincial y esposas y

familiares de los miembros de

En el salón de actos de las Dependencias Militares se cele

bró el homenaje que esta Her

mandad rendía al teniente gene ral don Emilio Villaescusa Qui

lis, consistente en la imposición del Galón de Oro, símbolo de la

Hermandad. Presidian el acto el

calde, en representación del Go

bernador Civil; doctor don Mar-

tín Santos Romero; Vicesecreta

rio de la Hermandad Nacional Presidente de la Provincial

Don Dionisio Moral García,

presidente de la Hermandad

Provincial, abrió el acto con

unas cálidas palabras en las que

puso de manifiesto el sentido de

la Hermandad, pasando a ofre-

cer al teniente general Villaescu-

sa Quilis el homenaje de admi-

ración, afecto y subordinación de los Sargentos Provisionales. Impuso al homenajeado el Galón

de Oro de la Hermandad y le entregó una placa de plata en la

que consta el nombramiento de

hermano honorifico y un bande-

rin con los colores nacionales,

Otros banderines fueron entre-

gados al general Ruiz Fornells-Ruiz y al doctor Santos Romero, presidente de honor y hermano

honorifico, respectivamente.

recordatorio del acto.

otros cargos directivos.

la Hermandad.



o la presidencia del Viceseacompañaban el teniente general Ruiz Fornells, presidente de rio de la Hermandad Naciode Sargentos Provisionales honor de la Hermandad; doctor celebró en el salón de De-Santos Romero, hermano hono rífico; representaciones de la Junta Nacional de la Herman encias Militares la VI Asam-General anual de la Herlad de Sargentos Provisiodad, Presidente y directivos de

s de Valladolid. a nueva Junta Directiva que ormada así:

idente, don Dionisio Moral ia; vicepresidente, don José Blázquez; secretario, don lás Gutiérrez Herguedas; viretario, don Moisés Velasco uedas; tesorero, don David andez Nanclares; vicetesodon Luis González Valdi

vocal abanderado, don nio Cavero Villanua; vocadon Rafael Miguel Portela. ulián del Mazo Blázquez, ulio Maestro, don Deside ejero Arranz, don Mariano és Soto y don Luis Busto silos, y asesor religioso, don euro del Collado, párroco de la essa de San Felipe Neri.

HOMENAJE AL TENIENTE GENERAL VILLAESCUSA QUILIS

Ayer finalizaron los actos or-nizados con ocasión de la VI amblea anual de la Hermand de Sargentos Provisionales re se iniciaron a las once con a misa en la iglesia de San lipe Neri, que fue presidida r el teniente general don Emi-

INSTITUTO "ZORRILLA"

## meses valia pesetas. B Titulos de bachiller

lo con urgencia.

tro del Ejército la adhesión de la Hermandad al Caudillo, al

Príncipe y al Ejército.

Tras este homenaje se celebró la clausura de la VI Asamblea, después de lo cual los miembros de la Hermandad se reunieron en un almuerzo.

ROMANCES DE CIEGO EN LA CASA DE CERVANTES

Ayer, en la taberna cervantina, se celebró otra audición de las Mañanas de la Biblioteca, con lectura de romances de ciego en pliegos de cordel, a cargo de Amparo Magdaleno y Santiago Quintero Ver

MANANA, EN LA SALA FIDES

Mañana, a las siete, en la Sala de Cultura y Exposiciones de Fies-Spes-Cáritas, calle San Juan de Dios. número 6. don Esteban Greciet Aller hablará sobre «El perio-

MAÑANA, EN EL ATENEO

Mañana, en el Ateneo, a las ocho, conferencia-coloquio a cargo de María Teresa Ortega-Coca sobre el tema «La actividad artística en Valladolid en los últimos veinte años».

ASOCIACION DE AMAS DE CASA

El miércoles, a las seis, en el demicilio social, se celebrará un coloquio sobre «La donación sanguinea y su finalidad», al que queteniente general Ruiz Fornells-Ruiz y los generales Jefe de Estado Mayor y de Artillería; Aldan invitadas las asociadas.

## Visita a la Casa de Palencia



El sábado llegaron a Valladodel Pensionista de la misma.

dor del Hogar.

En la Casa de Palencia fueron id, en tres autocares, proceden- recibidos por su presidente don de Palencia, ciento cin- Teodoro Garrachón Juarez, y la cuenta beneficiarios de la Segu- Junta Directiva, y fueron obseridad Social y socios del Hogar quiados con una copa de vino español. Los mutualistas entre-Visitaron la ciudad acompaña- garon a la Casa de Palencia en dos del Delegado Provincial de Valladolid una placa conmemo-Mutualidades y el Administra- rativa del día de su visita.

IMPUESTO MUNICIPAL SOBRE CIRCULACION DE VEHICULOS DE MOTOR

Se recuerda que el día 31 del actual mes de marzo finaliza el eríodo voluntario de cobranza del Impuesto Municipal sobre Circulación de Vehículos de Motor, para los incluidos en el padrón

Se recuerda asimismo que los contribuyentes podrán obtener os distintivos del citado impuesto, mediante el pago de su importe, en los siguientes Bancos de esta ciudad:

Banco de Bilbao. Banco de Castilla,

Banco Central. Banco Español de Crédito.

Banco Hispano Americano.

Banco Ibérico. Banco de Santander y

Panco de Vizcaya.

Valladolid, 16 de marzo de 1973. — El Alcalde, ANTOLIN DE SANTIAGO Y JUAREZ.

UNCIESE EN ESTE DIARIO

## Precios para la semana del 19 al 25

unidad

setas kilo.

Precios máximos de venta al público de los articulos alimenticios que se expresan, que regirán durante la semana del 19 al 25 del actual mes.

PESCADOS FRESCOS

Boquerón o anchoa, extra, 35 pesetas kilo; primera, 30, y segunda, 24 pesetas kilo. Chicharrón mayor de un kilo,

extra, 25 pesetas kilo. Jurel o chicharro, extra, 20 pese tas kilo, primera, 16, y segunda, 13. Sardina, extra, 30 pesetas kilo; primera. 22, y segunda, 18.

Besugo, extra, 90 pesetas kilo; primera, 75, y segunda, 60. Pescadilla de 200 a 500 gramos, extra, 80 pesetas kilo; primera, 72, segunda, 62.

Pescadilla de 500 a 1.000 gramos, extra, 110 pesetas kilo; primera, 95, y segunda 75.

Pescadilla de más de kilo, extra, 126 pesetas kilo; primera, 105, y segunda, 90.

Merlucilla de 1.500 a 2.500 gramos, extra, 145 pesetas kilo; primera, 130, y segunda, 110,

FRUTAS

Manzanas Golden, extra, 25 peetas kilo; primera, 20; segunda, 14. Manzanas Reineta, extra, 26 peetas kilo; primera, 20; segunda, 15. Manzanas Starking, extra, 24 pe etas kilo; primera, 19; segunda, 14. Manzanas Verde Doncella, extra, 23 pesetas kilo; primera, 19, y segunda, 12. Naranja Navel Washigton, extra,

12 pesetas kilo; primera, 9, y se-

Naranja Navelina, extra, 15 peseas kilo; primera, 13, y segunda, 11. Naranja Cadenera o Salustiana, extra, 12 pesetas kilo; primera, 9. Naranja Sanguina; extra, 11 pesetas kilo; primera, 7.

Pera blanquilla o de agua, extra, 28 pesetas kiio; primera, 24, y segunda, 19. Plátanos, extra, 36 pesetas kilo, y primera, 34.

VERDURAS

Acelgas, extra, 11 pesetas kilo, y primera, 9. Alcachofas, extra, 28 pesetas kilo,

Cebollas, extra, 23 pesetas kilo; primera, 19, y segunda 15. Coliflor limpia y sin hojas, ex-

tra, 16 pesetas kilo, y primera, 13. Lechugas, extra 16, y primera, 14.

OS FRENOS

### Ayuntamiento de OBRAS

En los "Boletines Oficiales" del Estado y de la Provincia de los días 13 y 15 de los corrientes, respectivamente, se publican unos anuncios convocando subasta pública para contratar las obras siguientes:

Pavimentación y abastecimiento de agua en el Grupo "José Solis" TIPO DE LICITACION ..... 3.035.092,00 pesetas. Ocho meses. PLAZO DE EJECUCION ..... 101.062,00 pesetas. GARANTIA PROVISIONAL ...... Hasta las trece ho-PRESENTACION DE PLIEGOS ..... ras del día 22 del actual. Pavimentación, alcantarillado y abastecimiento de agua

2.198.556,00 pesetas. TIPO DE LICITACION ...... 2.198.555,00 p
PLAZO DE EJECUCION ..... Ocho meses. GARANTIA PROVISIONAL ..... Hasta las trece ho-PRESENTACION DE PLIEGOS ..... ras del día 28 del actual.

avimentación Grupo "XXV Años de Paz" TIPO DE LICITACION 2.865.353,00 pesetas.
PLAZO DE EJECUCION Ocho meses.
GARANTIA PROVISIONAL 95.960,00 pesetas.

PRESENTACION DE PLIEGOS ..... Hasta las trece horas del día 28 del actual.

en La Overuela

75.956,00 pesetas.

Pavimentación, alcantarillado y abastecimiento de agua en los grupos "Leones de Castilla" y "José Antonio Girón" TIPO DE LICUTACION ....

PLAZO DE EJECUCION ..... Ocho meses. GARANTIA PROVISIONAL ..... PRESENTACION DE PLIEGOS ..... Hasta las trece horas del día 28 del actual.

11.372.118,00 pesetas. 273.721,00 pesetas.

Las proposiciones podrán presentarse en el Negociado Tercerc (Obras) de la Secretaria General de este Ayuntamiento, donde se hallan de manifiesto los expedientes de subasta.

Lo que se hace público para general conocimiento Valladol'd, 16 de marzo de 1973. - El Alcalde, ANTOLIN DE

SANTIAGO Y JUAREZ. 

En el "Boletín Oficial del Estado" del día 13 y en el "Boletín Oficial de la Provincia" del dia 15, ambos del corriente mes, se publican anuncios definitivos para contratar, mediante concurso, la adquisición y montaje de los elementos necesarios para instalación de alumbrado público en los grupos de viviendas de la Obra Sindical del Hogar de Valladolid que se expresan: XXV ANOS DE PAZ.-Tipo: 2.685.352 pesetas. Plazo de ejecu-

ión: Ocho meses. Garantía provisional: 80.560 pesetas. LEONES DE CASTILLA.—Tipo: 1.297.145 pesetas. Plazo de eje-cución: Ocho meses. Garantía provisional: 38.914 pesetas. JOSE SOLIS.—Tipo: 1.156.398 pesetas. Plazo de ejecución:

Ocho meses. Garantía provisional: 34.692 pesetas.

NUESTRA SEÑORA DE SAN LORENZO.—Tipo: 625.915 peseas. Plazo de ejecución: Ocho meses, Garantía provisional: 18.777

PLAZO PARA PRESENTACION DE PLIEGOS: Las trece horas del día VEINTIOCHO del presente mes, y el acto de apertura tendrá lugar a las doce horas del siguiente día hábil, en una de las salas de la Casa Consistorial.

Vollachild, 16 de marzo de 1973. - El Alcalde, ANTOLIN DE SANTIAGO Y JUAREZ.

## CAJA DE AHORROS PROV DE VALLADOLID

SORTEOS EXTRAORDINARIOS



MANAGEMENT OF THE PROPERTY OF

no no vima Los alumnos no matriculados

elemental

ualmente en este centro o en egios que dependen del mismo ue hayan obtenido el título de iller elemental a partir de 1963, en presentarse a recoger dicho

e no ser retirados, pasarán al cia de los asistentes, prometien-

DIRECCION GENERAL

Francesas.

Grupo de

actuación Medina programa aron los Campos competicio en el man s y bailes

A REGLER



Al llegar al número 1.500 de

la Revista de la Fiesta de los Toros prepara un

Número Extraordinario

SUMARIO

El toreo a lo largo de treinta años de nuestra vida,

RESERVE SU EJEMPLAR DEL EXTRAORDINARIO DE

EL PROXIMO DIA 20

Había despertado interés entre los aficionados el Cross de las Naciones de Warengem, más aún después de que TVE hubiera anunciado su retransmision. Pero lo cierto es que el interés se vio defraudado en gran medida porque TVE no lo ofreció en directo, ya que la carrera fue a las cuatro de la tarde y la grabación se ofreció a las seis y cuarto. Además, para colmo, no se ofreció completa, sino solamente la primera y la última vuelta, por lo que los espectadores no pudieron ver incidencias tan importantes como el derribo de Mariano Haro por unos irlandeses que se lanzaron como espontáneos con fines politicos.

Por si esto fuera poco, la calidad de las imágenes no paso ae regular -mala en algunos momentos- y el comentarista Juan losé Castillo empezó su narración dos veces y el técnico de control permitió que saliera a antena la conversación de Castillo con la propia mesa de control en Madrid.

En fin, poco, mal y tarde. No se ha lucido, precisamente, TVE con esta retransmisión que tenía la importancia suficiente como para que se hubiera ofrecido en directo, y más aun después de comprobar la colosal actuación de Haro.

#### EL ESPECIAL «MOCEDADES»

El lunes por la noche se ofreció el musical dedicado al grupo «Mocedades», que como saben, nos representará en el Festival de Eurovisión. En líneas generales fue aceptable, estando, desde luego, por encima la interpretación de «Mocedades». ya que la realización de Miguel Iluch fue discretita.

Pero el lío ha venido después, ya que los ex componentes de «Mocedades» -el grupo se ha renovado recientemente- han

protestado porque la mayoria de las canciones interpretadas dentro del programa pertenecian a la época anterior, es decir, a la de los ex componentes.

TVE no ha tenido en cuenta este detalle -o si lo ha tenido ha pensado que nadie se iba a enterar- y ha permitido que «Mocedades» cantara con playback dando lugar a la protesta

Sin embargo, la canción «Eres tú», con la que asistirán a Eurovisión, la interpretan los ac-

tuales componentes y lo hacen bastante bien. Al menos en al público español. Demasiado nuestra opinión.

#### DEBUT DE «ARNIE»

La verdad es que «Arnie», la serie que sustituyó a «El mundo de Shirley» tuvo un comienzo poco esperanzador. El primer episodio, emitido el martes, no ha gustado a los habituales espectadores de la sobremesa y mucho tendrá que mejorar la serie para que las peripecias del ejecutivo lleguen a interesar americana nos parece la idea de «Arnie»

#### «UN, DOS, TRES...», UN MES MAS DE VIDA

Se había dicho que «Un, dos, tres..., responda otra vez» desaparecería de la programación al llegar el mes de abril, para dar paso a «La gran ocasión». Esos eran en principio los planes de los responsables de TVE, pero

el programa de Ibáñez Serrador seguirá un mes más.

La nueva techa fijada para la reaparición de «La gran ocasión» es la del 7 de mayo.

#### EL CICLO «MARLON BRANDO»

En cuanto concluva el ciclo cinematográfico dedicado a Bárbara Stanwyck, TVE ofrecerá una dedicado a Marlon Brando. Este ciclo dará comienzo el día 3 de abril y ya podemos darles a ustedes los títulos de las películas que lo integrarán: «Hombres» (1950), «¡Viva Zapa-1a!» (1952), «Desirée» (1955). «La casa de té de la Luna de agosto» (1956), «Dos seductores» (1964), y «La condesa de Hong Kong» (1966).

Un interesante ciclo tras el cual llegará, por fin, el dedicado a Bette Davis y que por dos veces hubo de ser aplazado.

ha habido cambio de planes y «GRANDES BATALLAS» EN LA SEGUNDA CADENA

> La Segunda Cadena anuncia la próxima emisión de una interesantisima serie documental sobre el siempre sugestivo tema de la Segunda Guerra Mundial. En cada episodio, de unos cuarenta minutos de duración, se presentarán las batallas decisivas de la guerra, gracias a unos documentales y reportajes de gran valor que fueron filmados aurante la época.

Las batallas que se ofrecerán serán la de Inglaterra, la del desierto, la del Atlántico, la del Pacífico, la de Normandia, la de Stalingrado, la de Francia, la de Moscú, la de Italia y la de Alemania.

El comienzo de esta interesantisima serie se anuncia para la primera quincena de abril. aunque todavía no hay fecha concreta.

V. RIBADEO

### TEATRO CARRION

HOY, a las 5, 7,45 y 10,45 Una muy divertida y atrevida sexy-comedia BUSCO TONTA PARA FIN DE SEMANA

Oolor, por Cassen, Isabel Garcés y Mirta Miller (Mayores de 18 años y de 14 acompañados)

#### Nuevo Cine GOYA HOY, a las 4 y desde las 7,30

DULCE PAJARO DE JUVENTUD Color, por Paul Newman y Geraldine Page, y E R O T I S S I M O Color, por Annie Girardot y Jean Yenne (Mayores de 18 años)

### Cine WEX

HOY, a las 4 y desde las 7,30 LOS CRIMENES DE PETIOT

Color, por Paul Naschy y Patricia Loren, y ARRIBA LAS MUJERES!! Color, por Paloma Valdés y Manolo Gómez Bur (Mayores y 14 años y me-

nores acompañados

### MODERNO-CINE LAFUENTE

HOY, 4 y desde las 7,30 Continúan las exhibiciones triunfales en

SEMANA'

PELICULA MAS PREMIADA Y ELOGIA-DA POR CRITICA Y PUBLICO DEL ANO!

Un best-seller de TRU-MAN CAPOTE, dirigida por TOM GRIES, en Technicolor

complementada con la emocionante

### IUFO HOFOIIINO

Color, por Rober Walker y Diane Varsi (Mayores de 18 años)

### EMBAJADURES '

Desde las 4.30 **EL PADRE COPLILLAS** 

por Juanito Valderrama y Dolores Abril, y LA TRAMPA

Color, por Rita Tushngham y Oliver Reed nores acompañados)

DELICIAS las 4 y desde las 7,30 ¡Sensacional programa!! BATALLA MAS ALLA DE LAS ESTRELLAS Color - Robert Horton y Luciana Paluzzi, y REBELION EN LAS AULAS Color, por Sidney Poitier (Mayores de 14 años y me-nores acompañados)

## EL CINE "Alarma!,

En CALDERON

pocos realizadores españoles que puerta a la exportación. ha conseguido aunar, en sus renrompieron la monótona actuación de la cinematografía española cara a mercados extranjeros y que permitieron abrir, de-

### CONTRACTOR CONTRACTOR

5, 7,45 y 10,45 CHARLES BRONSON y JACK PALANCE

COLOR - Venganza india para un ultraje a una raza (Mayores de 18 años)

Antonio Isasi es uno de los finitivamente al parecer, una

Isasi ha jugado siempre con fizaciones, todos aquellos aspeo buenos presupuestos. Ello quiere tos que permiten a un filme au decir que goza de posibilidades dad. Baste recordar el éxito de actores de primera magnitud. Si su "Estambul 65" o "Las Vegas, a ello unimos el hecho de que se actores de primera magnitud. Si a ello unimos el hecho de que se 500 millones", dos peliculas que trata de un realizador que narra correctamente los argumentos que tiene en sus manos, podemos estar en la seguridad de que aquella película que viene por él firmada nos complacerá.

Pero siempre hay excepciones, "Un verano para matar", película estrenada en Calderón, es una de ellas. Antonio Isasi, con las mismas posibilidades que en anteriores ocasiones, se nos muestra como un mediocre realizador, que se ha limitado a engarzar secuencia tras secuencia sin excesivas pretensiones, con una ausencia total de interés la temática presentada.-RI-

Empresario: Si existen dudas se bre la aplicación de la nueva Ley de Seguridad Social, el Ministe Trabajo ofrece informa ción a través de sus organos pro

EL

0

PE

R

LAS

ESTRENO MAS FELIZ TODOS LOS TIEMPOS



10 M EASTMANCOLOR DOMOGO

DIRECTOR WARIS HUSSEIN (AUTORIZADA MAYORES DE 14 AÑOS Y MENORES ACOMPAÑADOS) Localidades para días sucesivos



4 tarde y desde las 7,30

COLOR - Francis Blanche, y Tarzan en el desierto misterioso (TOLERADAS)

En AVENIDA

## Vuelo 502 secuestrado»

He aquí una buena película comercial apoyada en la temática de los secuestros aéreos, se gún un argumento de Stanley Greenberg, extraído de la nove la de David Harper "¡Secuestra do"!, y que, por su concepción así como por la excelente labor del realizador, John Guillermin, constituye una de las mejores difíciles. Casi ileno. cintas que hemos visto últimamente

Son los tripulantes y los pasaeros del avión secuestrado quiebien dosificada por Guillermin, momento del drama que desarrolla y sin que el breve pince lazo sentimental, a cargo de Yviette Mimieux y de Charlton Heston, pase a niveles superiores y, por tanto, peligrosos para el nivel dramático de la histo-

Película interesante, con bre ves apuntes de crítica políticosocial, sin excesivas incisiones que cubre perfectamente las aspiraciones de un amplio sector del público.—RICARDO.

A las 5, 7,45 y 10,45 :Acción trepidante en una historia de amor!!

## UN VERANO

TODD-AO 70 mm. y Color Karl Malden - Olivia Hussey Raf Vallone (Mayores de 18 años)

### LOPE DE VEGA

A las 5, 7,45 y 10,45 TODO SE LO JUGABAN A GOLPE DE PISTOLA!!

## ACOSADA

Panavisión - Eastmancolor Un fim de René Clement, con Jean-Louis Trintignant, Robert Ryan, Lea Massari, Aldo Ray Música de Francis Lai (Mayores de 18 años) Localidades anticipadas

## Teléfono 232462

A las 5, 7,45 y 10,45 ¡¡Jamás en la historia del crimen hubo un delito más

### Alarma! Vuelo 502 secuestrado

En maravilloso TODD-AO con Charlton Heston - Ivette Mimieux (Mayores de 14 años y me-Localidades anti-ipadas

CAPITOL A las 4 y desde las 7,45 SUBE Y BAJA Eastmancolor con CANTINFLAS, y

LOS SIETE MAGNIFICOS Panavisión - Color De Luxe Yul Brynner - Eli Wallach (Toleradas menores)

TELEFONOS DE «LIBERTAD» Dirección ...... 226623 Redacción ...... 222584

Administración .... 222373



### Robles, cogido menos grave en Valencia EN MADRID

VALENCIA. (Cifra). - Tercera | corrida de Fallas. Cinco toros de Miguel Báez "Litri" y uno de El Pizarral, bien presentados y

Julián García, faena con series de pases rodillas en tierra y otros al son de la música. Una nes dan el ritmo a la narrativa, estocada. (Ovación.) En su segundo, faena de aliño a un toro atendiendo debidamente cada peligroso. Dos pinchazos, media y descabello (Silencio.) en el que mató en sustitución de Ju- faena con más voluntad que lulio Robles, pases en redondo en una faena muy valiente, exponiendo; resultó volteado. Adornos, para matar de estocada Tarda el toro en doblar y suena un aviso. (Ovación y una ore ja.) Pasa a la enfermería, donde ue asistido de un varetazo, leve.

> Pedro Moya "Niño de la Caea", faena torera y valiente; eries de naturales rematados almas y saludos.) En su segunda. (Un aviso. Sitencio)

Julio Robles, faena de aliño a m toro con mucho sentido. Re- cha voluntad, pero sin lucimienro de varios pinchazos y des cabellos, pasó a la enfermería.

Parte facultativo: "Julio Robles sufre una herida en la cara antero interna, tercio superior del muslo derecho, de diez centímetros de extensión superficial, que interesa piel y tejido subcutáneo, con travectoria ha cia arriba y adentro, que llega hasta la rama horizontal dere cha del pubis. Una contusión en III EXPOSICION NACIONAL cara antero interna del tercio inferior del mismo muslo. Fue intervenido bajo anestesia general. Pronóstico menos grave. Pasó al Sanatorio Santa Teresa".

MADRID. (Cifra).-Novillos de José Maria Moreno Yague, bien presentados, con nobleza y bravura. Menos de media entrada tán. y tarde soleada, pero fría.

Luis Millán "El Teruel", en su primero, faena voluntariosa para dos pinchazos, estocada atravesada y descabello al quinto intento. (Un aviso.) En el otro, cimiento para estocada delantera, tres pinchazos y descabello al tercer golpe. (Un aviso.)

Luis Algara "El Estudiante", faena de muleta con buenos ayudados por bajo, redondos templados y naturales ligados con el de pecho, que se aplaudieron. Cinco pinchazos y descabello al segundo intento. (Un aviso y aplausos en premio a la faena.) on el de pecho. Dos pinchazos En el quinto, faena jaleada en en hueso y estocada. (Un aviso, la que hubo redondos y naturales ligados con el de pecho, de do, faena porfiando con ambas calidad. Estocada y descabello manos. Tres pinchazos y estoca- a pulso. (Ovación y petición de oreja.) Angel Majano, faena con mu-

sulté volteado y, tras matar al to. Estocada corta y descabello el que cerró plaza estuvo valiente y se hizo aplaudir en unos templados derechazos y en naturales que ligó con el de pecho. Al dar unas manoletinas sufrió un volteo, sin más consecuencias. Estocada buena. (Cvación, petición de oreja y vuelta.)

### Nueva Junta de la Pe Victoriano Valenci

En junta celebrada el día p la Peña Taurina "Victoriano lencia" fue reelegido pres don Abraham Fernández Val

La nueva Junta es ésta: Presidente, don Abraham nández Valverde; vicepreside don José Borrego Gutiérrez cretario, don Teodoro Cana nal; vicesecretario, don Ai Vargas Santillana; tesorero Félix Mateo Manrique: con don Jesús González; vocales, Máximo Díaz Vaquero, don miro Riolobo Martín, don B Silva Medina y don Adolfo Si

Empresario: La Seguridad 8 facilita un completo as miento respecto al correcto plimiento de futuras oblig nes. Debe acudirse a sus dencias provinciales en da de asesoramiento e in



o achica

quel conj inspirade

a nada

mos, que

entro co

en el E

colabore con el SERVICIO DE LIMPIEZA

de Trabajos Penitenciarios. Los días 20, 21, 22, 23, 26 interesantes conferencias sobre la función asistencial de instituciones penitenciarias. A las ocho de la tarde, e palio de las Francesas, calle de Santiago.

## CADA PALABRA, UNA PESETA - MINIMO, DIEZ PALABRAS

SERVICIO DOMESTICO NECESITO asistenta to-do el día. Sr. Zaballa.

laudio Moyano, 26, 4.º C

#### VARIOS A COOPERATIVA de

Cultivadores de Remola-cha de Castilla la Vieja (antes Sindicato Remo lachero) ofrece a sus asociados en las mejo-res condiciones de calidad y precio toda clase de abonos nitrogenados, de abonos nitrogenados, fosfatos y potasas. Almacenes en Valladolid, Medina del Campo. Pefiafiel. Quintanilla de Onésimo. Olmedo. Valdestillas, Medina de Rioseco, Tordesillas, Mojados y Pollos. Entidad colaboradora del Ministerio de Agricultura y terio de Agricultura y del Servicio Nacional de ereales.

CORCUERA, S. A. Pla-ra Tenerías, 1. Teléfono 27237. Especialidades paa madera, metales, ceránica y construcción.

AGROPECUARIAS

#### SOLUCION AL CRUCIGRAMA

HORIZONTALES .- 1: Eme. 2: Cas. 3: Color. 4: Co. Os. 5: Amasa. Poda. 6: Mate. Atar. 7: Asan. Ajado. 8: Ro. Es. 9: Simas. 10: Ros. 11: Aro.

VERTICALES .- 1: Ama. 2: Mas. 3: Catar. 4: Cosenos. 5: Eco. Ira. 6: Mal Mor. 7: Eso. Aso. 8: Ropajes. 9: Sotas. 10: Dad. 11: Aro.

SOLUCION AL JEROGLIFICO

ENCARAMADO EN EL TEJADO

DKW furgon Portes ra pidos y económicos. Teléfono 224526. COCINERA Restaurante

REMOLACHEROS: Las ores semillas de ple-APRENDIZ primer año. garantia y calidad Cafetería Palafox. Garcia encontraréis en la Morato, 35. (Of. 7.600). mejores semillas de ple-Cooperativa de Cultiva-dores de Remolacha de Castilla la Vieja. Pata-tas, alfalfa. maiz. Ofici-(Of. 7.625). nas centrales en Va dolid: General Mola. Valla-

LIBERTAD, para colaborar con la Oficina

de Encuadramiento y Colocación, publica en

esta sección las listas de ofertas y demandas

OFERTAS DE TRABAJO

Fonda Duero. Tordesillas. Carrtera Salamanca, lómetro 165. (Of. 7.577).

HOSTELERIA

Central. Cigüeña, s/n. (Of. 7.625). APRENDIZ primero o se-Teléfonos 222343 y 221762

undo años. Mesón La iña. Ferrari, 5. (Oferta

#### METAL

OFICIALES para taller carrocerias autocamiones, expertos y sabiendo sol-dadura. Carrocerias Del Olmo. Forjas, 89 (Poligo-no Argales). (Of. 7.619). OFICIALES para mon-AGROPECUARIAS
PASTOR para finca en
Villavellid. Nicolás Ordax. (Of. 7.602).

TRACTORISTAS fijos y taje de basculante de camiones. Carrocerias Del
Olmo. Forjas, 89. (Poligono Argales). (Of. 7.619).

OFICIAL mecánic tador, dominando li fesión, conocimient soldadura, más máquinas herra tas. Preferible con dios profesionales. bir con referenciapartado 344. Ref. cánico". Apartado

**OFICINAS** 

CONTABLE. Oficing Colocación. (Of. 7.594 CONTABLE con titt varios años experier para jornada de la Plaza Tenerias, 12, tresuelo D. (Of. 7.616

TEXTIL

OFICIAL destajista fino para sastreria. fono 239466. (Of. MAQUINISTA de co Alfonso

Particular, 2. (Of. TRANSPORTES

CONDUCTOR prime

segunda. Miguel 10, bajo. (Of. 7.595)

CONDUCTOR prim ranto, 5. (Of. 7.603)

VARIOS. VENDEDORES. M Iscar, 10, bajo. 7.595).

APRENDIZA primer Peluqueria Alvaro guel Iscar, 13. (Of. PELUQUERA que ne con perfección e nado. Peluquería Ju ros. G 7.618). Galatea, 3.

**SGCB2021** 

VI

La

el sáh

nador taba ultimo

mostre

Primer Rallye de Primavera

## EL «127» DE ZABALLA-ESPINA SE IMPUSO SOBRE UN DIFICIL RECORRIDO

Asterix y Obelix se vieron privados del primer puesto por un error de un control

Primavera. Para los verdaderos aficionados al deporte automovilístico -son menos de los que creiamos- la mañana de ayer estuvo dedicada a recorrer trescientos kilómetros de fantísticas -en el más estricto sentido de la palabra- carreteras de nuestra provincia, que nada tienen que envidiar a las que vemos en algunos reportajes filmados. Participantes y seguidores, que casi se emparejaron en número, se reunieron a partir de las siete y media de la mañana en el parque de Covatra en este Rallye patrocinado por la Filial de Seat, que no contó más que con vehículos participantes de esta marca, a excepción del «Simca Rallye» de Alvarez y Parra y el «Renault-6» de la señora de Serix y Virto.

Pocos participantes y muchas ganas de divertirse. El equipo Camargo, pese a tener un compromiso familiar al mediodía, tomó la salida, retirándose con una buena puntuación en la etapa primera de Villanubla. Y vamos por partes.

El recorrido se iniciaba en el valle de Esgueva, hasta Encinas, para alcanzar Piñel de Abajo, donde se encontraba un falso control. Algunos se despistaron y eligieron la carretera de Castroverde, con el consiguiente disgusto. Después, junto al Duero, por Olivares, Valbuena, Villabáñez y Renedo, tramo este ultimo donde se disfrutó lo suficiente evitando las roderas y algunas piedras misteriosamente dispuestas en el medio del sendero. El numero 13 -el «127»



El "Seat 127" de la Filial de la VI Zona. con Zaballa y Espina, vencedor del I Rallye de Primavera.

de la Filial conducido por Zaballa y Espina- pinchó y el servicio de Prensa, sobre «127», también de la Filial, hubo de ceder la rueda de repuesto, por si acaso. Desde Renedo a Fuensaldaña, sin más dificultades que las de llegar a Villanubla por ese camino de cabras de siete kilómetros que une las dos poblaciones y, desde Villanubla a Castrodeza, para iniciar el juego de los errores, ya que fueron muy pocos los que encontraron el verdadero camino. Afortunadamente, un pastor nos puso a los medios informativos en el sendero más acertado y

con cierto retraso pudimos ver llegar a seis participantes a Urueña. Ya se habian producido abandonos, entre ellos, el del «R-6» y los que seguían, ya habían penalizado lo suficiente como para perder el trofeo dorado, salvo Asterix y Obelix, sobre «850», quienes, sin embargo, se verían condenados a un peor puesto por un error de cronometraje en uno de los controles, que les anotó cincuenta y un segundos de penalización, sin que hubiera lugar, como más tarde se demostró. Pero las rectificaciones deben hacerse en el mismo control en que se producen, según fija el Regla-

Y así se llega a los momentos finales del Rallye, con el paso de un infernal camino entre el cruce de Valoria a San Martín de Valvení y Cabezón, donde todos los que quedan demuestran andar mejor en tierra que en carretera asfaltada y, a partir de las tres, se produce la llegada a Covatra de los supervivientes.

TROFEO «SEAT» PARA LOS «127» MEJOR CLASIFICADOS

- 1.—Zaballa-Espina, Filial Seat. 2.—Alonso - Alonso, Talleres Rácing.
- 3.—Rodríguez Camparo, De la Riva.
- CLASIFICACION OFICIAL PLACA DE PLATA
- .—Zaballa-Espina. 2.—Alcalde-Alcalde.
- .--Aragón-Padrones. 4.—Del Campo-Magno.
- 5.—Alonso-Salgado. 6.—Hernández-Hernández.
- 7.—Asterix-Obelix.
- 8.—Idefix-Abradracrucix. 9.—Alonso-Alonso
- PLACA DE BRONCE 11.—Rodríguez-Camparo.

12.--Alvarez-Parra. Menciones para las hermanas Carvajal y para la señora de Serig, así como para los seguido res Herrero-Hernández, quienes no pudieren participar, pero se hicieron todo el recorrido.

Cabe destacar entre las incidencias el pinchazo de Alonso-Salgado con su «124», y el de Del Campo-Magno, que llevaban como acompañantes a Chuchi. Ambos coches anduvieron más de tres kilómetros sobre un disco, con el fin de aguantar lo posible v, claro, les resultados no pudieron ser más trágicos..., para la rueda, se entiende. El equipo Hernández - Hernández demostró tener una enorme afición v... hasta la próxima: el día 28 de abril.

## El sector de fabricación de automáviles de interés preferente

Se desarrolla el decreto 3.757/1972, de 23 de diciembre que declara de interés preferente el sector de fabricación de automóviles de turismo, por una Orden del Ministerio de Industria que insertó el sábado el «Boletin Oficial del Estado».

Las empresas fabricantes de automóviles de turismo que durante cualquiera de los años 1970, 1971 ó 1972 hayan cumplido las dimensiones mínimas de producción, inversión y exportación establecidas en el artículo cuarto del decreto de referencia, podrán solicitar aco-

gerse al régimen previsto en el mismo.

Las empresas que no cumplan las condiciones exigidas podrán solicitarlo siempre que se comprometan a satisfacer las mismas antes del 31 de diciembre de 1976 o del 31 de diciembre de 1974, según los casos, de conformidad con lo establecido en los artículos quinto y sex-

to del mencionado decreto. Las empresas cuya instal'ación se autorice podrán solicitar igualmente los beneficios establecidos siempre que se compromețan a cumplir las condiciones fijadas en los artículos cuarto y octavo del repetido de-

El volumen de exportación total de cada empresa vendrá constituido por las ventas a paises extranjeros de automóviles, incluso desmontados y sus partes y piezas, computándose como exportaciones las ventas con matricula turística, así como las efectuadas en Canarias, Ceuta, Melilla y Sahara. La valoración se efectuará a los precios vigentes en el merca-

do interior. Esta Orden entró en vigor

### Se regula la fabricación automóviles

El plan de nacionalización a que deben sujetarse las industrias dedicadas a la fabricación de automóviles de turismo y sus derivados

Para su aprobación previa y comprobación sucesiva del cumplimiento ae los minimos de nacionalización establecidos, la empresa deberá presentar ante la Dirección General de Industrias Siderometalúrgicas y Navales, antes de iniciar la fabricación de cada modelo de veliculos, el plan de nacionalización que comprenderá:

Características del vehiculo: coste de fábrica, sin beneficio industrial, debidamente justificado; relación detallada y valorada a pre-

cios «Oif», clasificada por partidas arancelarias, de las partes; piezas y elementos a importar para cada vehículo a fabricar durante cada uno de los tres primeros años de producción del nuevo mode: lo de vehículos; relación de primeras materias o productos semielaborados de origen nacional a exportar temporalmente para su transformación y posterior incorporación a vehículos de fabricación nacional; relación de proveedores nacionales habituales y plan de fabricaciones anuales que se prevé llevar a cabo durante los tres primeros años, a partir de la iniciación de la fabricación de un nuevo modelo de ve-

El Ministerio de Industria tijará anualmente a cada industria de nuevo establecimiento el número máximo de vehículos de grado de na cionalización mínimo del 50 por 100 que pueden ser matriculados en la península e l Islas Baleares, en base al total de automóviles de turismo y derivados matriculados en el mismo territorio durante el período anual anterior. El total de los cupos concedidos no rebasará el 10 por 100 del total del nu mero de vehículos matriculados en el año anterior.

diecin

secuenci

miento

to sesen

cribien

Tanto, nes qu

respon de tral po, po1 con es

rudier la rem

tos de

consid

ae los Minist

negoci

del ala

prever

millón

-afir

es fac

produ compo

dar pr

conset en el R

el Min el des

sible,

Sindia

Indica

con a

forma

mal-

ras, a

\*\*\*\*

Así lo determina una orden del Ministerio de Industria que aparece publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del sábado.



ocho, se hizo entrega de los premios por el siguiente orden y de acuerdo con las penaliza-

# S NUEVOS "Seat

POTENCIA EL «1430» ESPECIAL 1600

### La versión básica eleva su potencia a 75 caballos



\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

# Del deporte



Algo está ocurriendo con el equipo Renault de competición, aquí, en España. Los rallies celebrados hasta el momento no han servido —a la vista de los resultados- para poner a tono los maniobreros Alpines nacionales con los resultados del Rallye de Montecarlo y se comenta, en los sectores especializados, si se está esperando a disponer de los motores de 1.800

centímetros cúbicos. En Francia, mientras tanto, los Alpines continúan dando el fruto apetecido y así, Darniche se ha proclamado «campeón de las nieves» en las pruebas celebradas en Serre-Chevalier y en Chamonix, dominando ampliamente a competidores tales como Piot y Alibelli, también sobre Alpine; Claude Laurent, sobre Daff -de 200 caballos-; Henry Balas, sobre un buggy; Gerard Larrouse, sobre Datsun, y las peligrosas «a mazonas» Beaumont y Mosse, sobre Opel y Saab, respectivamente.

EL 127, COCHE DEL ANO

El viernes, en la Filial Seat, de la VI Zona, se celebrará el acto de entrega de la placa que señala al 127 como el automóvil nacional del año. Y, con el 127, que comienza a hacer sus pinitos en el campo deportivo con unos soberbios resultados, se pretende montar una gimkana o un festival de habilidad aquí, en Valladolid. Ya les contaremos más cosas sobre el

LAS XXV HORAS, SIN SECRETO

Las XXV Horas de Valladolid se correrán con itinerario conocido. Parece ser que a la Federación Centro le molesta eso de los itinerarios secretos y ha puesto el veto al proyecto. Así que dispondremos de prueba, con posibilidades de entrenamiento para quienes puedan hacerlo. Para los que no les sea posible... En fin, De aquí al mes que viene habrá más novedades que comunicarles.-RICARDO.

En el proceso de la moto-rización española han pasado a ocupar un lugar cada vez más destacado los turismos de clase superior. En este sentido, el coche de auténtico prestigio, por motor y linea la berlina rápida, segura y elegante es el ideal al que tienden actualmente todos los fabricantes de Europa.

Esta fue la idea que impul só a Seat a lanzar su modelo 1430, con el que se consiguio un éxito inmediato. El confortable lujo interior, la estética concepción de su linea y la avanzada mecánica de su brioso motor fueron apreciados rápidamente por los usua-rios españoles, lo cual explica que se matricularán 150.000 unidades en un tiempo ré-

MODELO 1430, POTENCIA-DO A 75 CV

La berlina 1430, potencia ahora su brioso motor a 75 caballos (DIN), consiguiendo asi aumentar también su reprise y velocidad en cado marcha, así como su seguridad activa por el mayor poder de retención. Con uno compresión de 9:1, el motor de este coche se define como un "supercuadrado", al tener los pistones un diámetro de 80 mm. y una carrera de 71,5 milimetros, lo que da un cu-bicaje total de 1.438 cm3.

El embrague es monodisco en seco con mando mecánico y la caja de cambios cuenta con cuatro velocidades adelante, todas sincronizadas, y marcha atrás, estando sus relaciones perfectamente esca lonadas (3,797 a 1 en 1.º, 2,175 a 1 en 2.º, 1,410 a 1 en 3.º y 1 a 1 en 4.º y 3,650 a 1 la mar

cha atrás). En el equipo eléctrico, el nuevo 1430 monta un alternador de 540 W, con una bateria de doce voltios y una capacidad de 45 ammerios/hora siendo la potencia del motor

de arranque de 800 vatios. En el apartado seguridad los nuevos 1430 van dotados



de doble circutito de frenos siendo de disco tanto los delanteros como los traseros con servofreno y mecanismo compensador de frenada en las ruedas traseras, que actúa instantaneamente en función de la carga.

1430 ESPECIAL 1600: PRI-MERA BERLINA CON DOBLE ARBOL DE LEVAS

Sobre esta probada y eficaz base mecánica, el nuevo Seat 1430 Especial 1600 incorpora motor de 95 caballos (DIN). Se trata de la primerc berlina española con motor de doble árbol de levas, te-niendo este modelo caracteristicas y prestaciones también netamente superiores a las de cualquier otra berlina Seat anterior. Con una cilindrada de 1.592 c. c., la poten cia crece en un tercio, pudien do asi el coche alcanzar fácilmente los 170 kilómetros por

Pero no es sólo en su mecánica donde este nuevo modelo se destaca sensiblemente En el exterior, el nuevo 1430

Especial 1600 frontal con cuatro faros quadrados predominando en su diseño el negro mate. Presenta también en negro mate una franja que va de uno a otro conjunto óptico poste-rior, siendo alargada la matricula trasera. Los brazos de los limpiaparabrisas van terminados análogamente para evitar cualquier reflejo durante la conducción.

El nuevo modelo lleva de fábrica cristales de color atérmicos, con luneta trasera térmica y molduras en los pasos de ruedas, todo lo cual refuerza su elegante estampa Una nota muy destacada de su aspecto externo lo consti tuyen las nuevas llantas, de tipo deportivo.

ASIENTOS DE TERCIOPELO CON REPOSACABEZAS

Los asientos están tapizados en terciopelo y son de diseño anatómico, recogiendo perfectamente el cuerpo. Los delanteros llevan incorpora dos sendos reposacabezas, torrados también de terciopelo

La incorporación de este ele mento es, sin duda, expresión de un perfeccionamiento ca da dia más patente en las novedades de Seat. Por lo demás, los asientos descritos son graduables, deslizantes

abatibles hasta la horizontal La confección del tablero es en negro antirreflectante y de material acolchado. So bre él, y agrupados en torno al volante, el velocimetro adaptado a las nuevas presta ciones del motor y con indi-cación de hasta 200 kilóme tros hora, delata ya la ma yor potencia del nuevo Seat 1430 Especial. Asimismo cuentakilómetros total y par cial, cuentarrevoluciones, luces testigo del starter y freno de mano, termómetro de tem peratura del agua, indicados de carga de combustible cor luz miloto avisadora de reset va, etc. A toda esta instrumen tación se añade un manóme tro de presión del aceite, un amperimetro y un reloj eléc

sión de se viene estaba p a zona

Tod

**SGCB2021**